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o TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
'atmosférica'média: 1003.1 milibares. Tempe
ratura média do dia: 29.8 graus centígrados.
Umidade relativa média: 81.2 por cento. Es
tado médio do céu: cumulus, stratus, nevoei
ro noturno, de meio a encoberto. Estado mé
dio do tempo: possíveis formações de tro
voadas na serra, chuviscos passageiros no Pla
nalto e partes do Litoral. Tempo médio: es

tável. Previsão: A. Seixas Netto. Florianópolis, Quinta-feira, 28 de Março de 1974 - Ano 58 - No. 17'.525 - Edição de hoje: 12 páginas --:- Cr$ 1,00

TESTE PARA 'REVISOR - Ao contrário do
que havia sido fixado, o resultado do Teste
de Seleção para a admissão de revisores,
realizado pelo Jornal O ESTADO no último
sábado, será divulgado, por razões de ordem
interna, somente na edição de amanhã, dia
29.
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A violência das águas transformou a casa numa absurda locomotiva-em fim de.linha.

arA0

Vista do alto, Araranguâ é uma inesperadi: €xtensãç do rio quemargeia aCidade. No segundo dia de sol, ela permanecia sitiada pelas águas.

o Comando Militar da Comunidade de Tubarão, unidade de emergência composta por oficiais das Forças Armadas e autoridades civis para controlar a situação do município flagelado pelas cheias, decretou toque de recolher às 20 horas,

� Permanecendo até as 6 horas da manhã seguinte, enquanto perdurar o estado de calamidade no município. As estimativas mais sensatas situam em torno de 200 o número de mortos nas inundações, enquanto outras previsões; mais pessimistas,

dizem que esse número pode chegar até mil, Nada, entretanto, está confirmado com precisão a esse respeito. O Ministro Shigeaki Ueki, das Minas e Energia. esteve ontem em visita à cidade arrasada e às instalações paratisadas da Sotelca e

prometeu recursos do Governo Federal para as obras de recuperação da região assolada. As águas estão baixando lentamente, deixando em seu lugar espessa camada de lama. A Secretaria da Fazenda decretou moretôria de 60 dias. (Ps. 6, 7 e 9).

EUA X URSS

O Secretário Geral do PC, Leonid Brezhnev, após
. reunir-se com o Politburo soviético,

convocou o Secretário de Estado Henry Kissinger
.

ao Kremlim, para o que poderá vir a ser o
início de negociações concretas visando umjio v o

tratado de proscrição de provas nucleares. As
autoridades americanas acreditam que Kissinger
retomará amanhã aos EUA. Ao oferecer um
brinde ao seu colega Gromyko, Kissinger
disse que "nossos países se empenharão em

manter 'uma política de cooperação.(pag:2)

Rodoviária

Com o tráfego interrompido na BR-lOl, permitindo
o acesso apenas de viaturas de socorro"

transportando equipes médicas ou agasalhos,
a Rodoviária da Cidade está transformada
num pátio de paciência e aflição: dezenas
de pessoas desejam viajar ardentemente
para as regiões flageladas, temendo que
seus familiares estejam entre as vítimas
das cheias. A empresa São Cristóvão, que
cobre toda a região Sul, paralisou suas

atividades no último domingo. (Página 12)

.
Zany: a Revolução exaltlfda.

A fila em busca de alimentos só é menor quea aflição de procurar desaparecidos.

A Assembléia Legislativa realizou sessão especialna tarde âe .

,ontempara comemorar o .100. aniversário da Revolucêo.,
Usaram da palavra Q presidente da Cas�, deputado"

.

Zany Gonzaga, e o Deputado Gentil Belani, ambos destacando as

conquistas revolucionárias no decorrer do decênio. OSr. Zany
Gonzaga ressaltou também a convocação feita pelo Presidente
Geisel aos políticos para a obra de edificação nacional (P.3).

Licapode ser a

opção do Avaí no
jogo contra o Flu

As gestões do Sr. Fernando Bastos em Porto Alegre para a

contratação de novos reforços junto ao Internacional

não obtiveram êxito. O presidente do A vai viajou para o Rio, .

onde tentará hoje a contratação de novos reforços. O goleiro
Ubirajara chega hoje parajncorporar-se ao plantel e a
novidade no treino de ontem foi a presença de Lica

entre os titulares. O "Maravilha"pode jogar sábado (Pag.8) Lica: uma opção para fazer gols.

Conclamação
- - ----

-------------

Ao receber ontem uma comissão de industriaiS
de vários Estados, tendo à frente \

I dirigentes da Confederação Nacional da
Indústria, o Presidente Geisel conclamou
todos 9S' setores produtivos da Nação

a colaborarem decisivamente no

esforço para o desenvolvimento equânime do

país, deixando de lado "o egoísmo, que
infelizmente faz parte da natureza humana"
e acentuando que o Governo, sendo a parte
mais importante, não pode agir sozinho (P.5).'

.

Figueirense
;

Sem a presença de alguns titulares, o'
Figueirense voltou a vencer ontem à noite no

estádio Orlando ScarpeUi, o inexperiente
Marc11io Dias por 2xO, com gols de Ademir
e Edson, um em cada fase. O público Só

assistiu um bom futebol no primeiro tempo,
quando o Figueira procurou com insistência

,

o gol adversário e só Jão consegíu ampliar
o marcador por causa do bom goleiro Nilson,
o único destaque de urna equipe, que após

quase 10 anos volta aos campos catarinenses.(P.8)

��=========-�--�--------------------------------------------,-------------------=-------.----------------------.------------------,--------�J

o número de vítimas ainda é incerto e na pressa de sepultar seus mortos o� flagelados encontram a SOlUÇa0 'triste de uma despojada vala comum.
_
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Assembréia faz
sessão pelos 10

anos da RevoluçãO
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Moscou: fase decisiva'
o secret âríó-geral do Partido

Comunista:' soviético' Leoníd Brezhnev,
apôs uma reunião urgente do Polítbúro
convidou o secretário de Estado Henry
Kissinger 'a comparecer no Kremlin,
em maio a indícios de que suas nego
ciações, com vistas a um novo tratado
de proscrição de armas nucleares, en

tram numa fase decisiva.

Segundo um porta-voz, as duas par
tes chegaram a um acordo em vários

pontos e agora "discutem o número"
de 'armas, elemento-chave numa tenta-

. Kissinger declarou aos jornalistas,
durante almoço oferecido a seu colega
soviético Andrei Gromyko, que as

negociações "se desenvolvem de forma
satisfatória" e que a interrupção -

Brezhnev cancelou entrevista na ma
nhã de ontem, meia hora antes do
início - permitiu aos soviéticos "man
ter discussões internas".

tiva de se chegar a um acordo de

limitação. Apesar disso, várias questões
ainda estão sem solução, embora se

negue que haja estagnação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BLUMENAU
SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO - SERViÇO DE COMPRAS

EDITAL. DE CONCORRÊNCIA NR. 03-01/74
CONCORR�NCIA PARA A EXECUÇÃO DE

TERRAPLENAGEM, PAVIMENTAÇÃO AS
FÂLTICA E SERViÇOS COMPLEMENTAR�S,
PARA AS RUAS 2 DE SETEMB�O E MISSOES ..

nicipal.
OBSERVAÇÕES: São dispensadas da apresen
tação dos documentos mencionados nos itens
de 1 a 7, os concorrentes que apresentarem
certificados de registro no Órgão de Compras
da União, Estado ou Município.

As exigências de documentação provando a

capacidade técnica do concorrente, acham-se
contidas na íntegra do Edital publicado no

Boletim Oficial do Município, podendo os in
teressados solicitá-Ias por correspondência ou

pessoalmente na Secretaria de Administração
da Prefeitura de Blumenau.

'

DA PROPOSTA
O segundo envelope deverá conter a "Pro

posta", datilografada em um só lado de cada
folha', sem emendas, rasuras, borrões, assinada
p or repr.esentante legal do propónente, consti
tu ída dos elementos exigidos no Edital, cuja'
íntegra acha-se publicado no Boletim do Mu
nicípio, edição de 20.4.73, o qual poderá ser

solicitado pelo concorrente interessado, por
carta ou pessoalmente, à Secretaria de Admi
nistração da Prefeitura de Blumenau.
10-- A abertura das propostas dar-se-á às

15,00 horas do dia 5 de abril de 1974, no
Gabinete do Secretário de Administração, na
presença dos interessados ou de seus represen-'
tantes.

.

Depois da data para o recebimento das pro
postas, nenhuma outra será recebida e tam
pouco serão permitidos quaisquer adendos ou

acréscimos às mesmas;
Da reunião para o recebimento e abertura

das propostas, lavrar-se-á ata circunstanciada,
mi qual se mencionará tudo o que ocorrer. A

, ata será assinada por todos os membros da
Comissão de Licitações e pelos concorrentes

presentes:
A Prefeitura Municipal de Blumenau rejei

tará as propostas cujos valores não atendam
aos preços considerados justos 'é às normas es

tabelecitlas neste Édital.
A Secretaria de Administração prestará es

clarecimentos relacionados com o presente
Edital, fornecerá a íntegra das exigências con
tidas no original e publicadas no Boletim Ofi
ciai do Município, de no. 281, sempre que
estes esclarecimentos sejam solicitados no ho
rário das 9 às 12 horas, diariamente, exceto
aos sábados e domingos.

Blumenau (SC), 20 de Março de 1974.

De acordo com a Lei Estadual no. 1.084, de
17 de Setembro de 1970, que dlspõe sobre a

organização dos municípios e dá outras

providências, a Secretaria de Administração,
através do Serviço de Compras, torna público
aos i nteressados,' que se acha aberta a

concorrência pública para a execução de
terraplenagem, pavimentação asfáltica e servi

ços complementares tudo pelo regime de em

preitada por preço unitário dos trechos: Rua 2
de Setembro e Ruá das Missões, Mediante as
mndições constantes do Edital que, na ínte
gra está sendo publicado no Boletim Oficial
No. 281, do Município de Blumenau, do dia
20/4/74.

Os concorrentes ou seus representantes
legais, deverão, até o dia 05 de abril de 1974,
entregar na Secretaria de Administração, dois
envelopes fechados, contendo em sua parte
externa e fronteira os seguintes dizeres: "Con
êorrência para os serviços constantes do Ed
no. 03-01/74. - No 10. Envelope, os dizeres
"Documentação" e no 20. Envelope, os di
zeres "Proposta".

Documentos que deverão vir no envelope
"Documentação" .

1 - Certificado de regularidade de situação
perante o I NPS.

2 - Número de inscrição no Cadastro Geral
de Contribuintes, no Cadastro de Pessoas Físi
cas ou conforme o caso, no Imposto de Ren
da.

3 - Prova de estar quite com as fazendas
Federal, Estadual e MuniCipal.
,4 - Prova de que a firma ou razão social se

acha legalmente registrada na JUnta Comercial
ou Càrtório competente.

5 - Prova de que .votou no último pleito
eleitoral ou respectiva justíficação.

6 - Prova de quitação com o Imposto Sin
dical da firma e dos empregados.

7 - Certificado do CREA da '10a. Região
de que se acha legalmente habilitado.

8 - Declaração do proponente de que acei
ta integralmente as condições estabelecidas
neste Edital.

'-

9 - Primeira via da taxa de expediente mu-

Etiópia enfrenta uma

�nova revolta militar
Soldados e policiais rebel

des prenderam militares e civis
de alto nível ontem em Asma
ra, na segunda crise que atinge
a Etiópia em 'pouco mais de
um mês.

Os rebeldes, liderados por
oficiais jovens, tomaram uma

estação de rádio, o aeroporto e

posições-chave da cidade, capi
tal da província setentrional
da Eritréia, e controlam todas
as estradas.

Pára-quedistas, leais ao go
verno patrulham a base' da
Força Aérea em Debre Zeit,
perto de Addis Abeba, numa
aparente tentativa para impe
dir que as outras forças se

unam à revolta.
Os soldados revoltosos

anunciaram que mantêm como

reféns o comandante da segun
da divisão, general Sayoum
Gedla Giorgis, o governador
geral da província, Debebe Ha
ilmariam, o chefe de polícia de
Asmara.

Para os observadores" 'as

tropas rebeldes e as do gover
no estão caminhando aparen
temente, para um confronto
pelo controle da Etiópia. Se
gundo um informante, "a si

tuação é extremamente confu

sa, e ninguém pode estar certo

do que está acontecendo".
INQUIETAÇÃO

As ruas de Addis Abeba
estão cheias de gente, como

sempre, mas a capital está /n-

quieta com os rumores de que
as tropas estão prestes a tomar
a cidade.

Esta nova agitação se segue
ao levante militar do mês pas
sado, que levou a grandes au

mentos salariais, derrubou um

governo civil de, lü anos e

obrigou o imperador Hailé Se
lassié a prometer uma nova

constituição, que diminua sua

autoridade - praticamente ili
mitada.

A rebelião foi acompanha,
da de uma greve geral e de
man ifestações estudantis, en

quanto os civis apresentavam
uma longa lista de queixas
contra o sistema feudal do
país. Entre essas queixas, figu
ravam 'a corrupção, a indife
rença do governo, a opressão
aos camponeses pela aristocra
cia latifundiária e a elevação
do custo de vida.

O tema principal atualmen
te parece ser o comportamen
to oficial, segundo os observa
dores. Os revoltosos de Asma
ra não estão satisfeitos com a

promessa do imperador para a

formação de uma comissão in
vestigadora e desejam que as

autoridades acusadas de des
vios de fundos públicos sejam
julgadas imediatamente. Os
militares também exigem a li
bertação de 25 jovens "eficiais
presos na semana passada, por
sua participação na rebelião de
fevereiro.

AviOes dos E. Unidos
sobrevoam o Suez

Uma série de greves em toda a Argentina, não autorizadas

pelos' sindicatos, parece desafiar a tradicional hegemonia da

poderosa hierarquia sindical direitista do peronismo sobre a

grande maioria do movimento trabalhista argentino..

,O mais recente episódio deste fenômeno é a greve de

aproximadamente 23 mil funcionários do Banco de La Nación, \

do governo, iniciada há dez dias. O Sindicato dos Bancários,
controlados por peronistas da direita, condenou a greve.

Na semana passada, cerca de seis mil trabalhadores de três
importantes empresas metalúrgicas de Villa'C onstitucion
paralisaram seu trabalho durante vários dias reclamando eleições
livres na seccional local da União Operária Metalúrgica, há três
anos sob intervenção da direção nacionaL A UOM é um baluarte
do sindicalismo direitista. Greves comuns para exigir respeito à
democracia sindical têm-se registrado em outras cinco

importantes empresas metalúrgicas.
O problema torna-se grave para o presidente Peron, que

baseou boa parte de seu programa econômico e social num
"pacto social", firmado pelas organizações sindicais e patronais,
comprometendo-se li< respeitar um virtual congelamento de

preços e salários. E para colaborar com os líderes sindicais, Peron
sancionou uma nova lei de associação profissionais que aumenta,
consideravelmente, o poder -da direção dos sindicatos. No

entanto, a aberta rebelião das' bases", insuflada por peronistas
de esquerda, comunistas e outros setores radicalizados, continua
sem solução e, segundo o jornal Mayoria, porta-voz da direita, a

liderança sindical corre perigo.

Chile

Suspensa ajuda inglesa'
,

o governo britânico anunciou ontem que suspenderátoda
ajuda à junta militar chilena, declarando que não concederá
novas licenças para a exportação de armas para esse país,

O secretário de Relações Exteriores, James Callaghan,
disse que os contratos em vigência serão submetidos a uma

urgente revisão, e que a política inglesa em relação à ajuda
será orientada "por um desejo de ver a democracia restaurada
e os direitos respeitadosno Chile",

Callaghan acrescentou que "participaremos em qualquer
futura representação feita pelas Nações Unidas sobre direitos
'humanos no Chile. E nosso embaixador recebeu instruções de
apresentar, de, forma enérgica, à' junta militar a nossa

preocupação pelo tratamento dado aos presos políticos".
A declaração do secretário é a mais recente medida do

governo trabalhista para demonstrar sua -reprovação aos

regimes que considera "anti-democráticos".

Fim dos boatos e lemas
As autoridades militares chilenas começaram ontem a

aplicar rigorosas medidas destinadas a impedir a propagação
de boatos e a divulgação de lemas contrários ao regime.

Dez pessoas foram detidas em Santiago quando, segundo a

polícia, propagavam falsos rumores sobre o governo. Os
policiais disseram cumprir recente disposição que pune com

prisão e confinamente em portos distantes do país todos os

que forem considerados culpados deste delito.
Outra medida advertiu que, a partir de ontem, seriam,

indiciados pelos tribunais civis e militares os que escrevessem
lemas contra o governo em muros ou qualquer outro lugar. A
advertência foi dirigida, especialmente, aos proprietários e

motoristas de ônibus. Nas últimas semanas, era comum ver-se
frases anti-governamentais nos veículos de transportes cole-:
tivos.

A primeiro-ministro israe
lense Golda Meir afirmou on
tem que aviões de reconheci
mento norte-americanos sobre
voavam a região do canal de

Suez, para observar se o acor

do de separação militar entre
Israel e Egito está sendo cum-

prido.' .�

- Tanto nós como o Egito
concordamosem queos aviões
norte-americanos fotografas
sem a região, tanto em nosso

setor como no egípcio, na área
de armamento limitado 'r- dis
se Golda.

Não revelou se os aviões,
.
dos' Estados Unidos observa
vam também a frente das coli
nas de Golan, onde o fogo vol
tou a irromper ontem pelo dé
cimo-sexto dia consecutivo.

Meir formulou suas declara
ções em tom moderado e se

absteve de acusar o Cairo, indi
cando considerar que o presi
dente egípcio Anwar Sadat

,está interessado na paz.

"Entretanto, Israel' apelou
imediatamente' ao governo
noite-americano" com relação
aos deslocamentos da artilha
ria egípcia, continuou a pri
meiro-ministro. E concluiu:
"Os Estados Unidos trabalham
muito ativamente neste aspec
to. Espero que em questão de

dias a' situação seja corrigida.
O governo norte-americano
afirmou acreditar que pode
fazê-lo e que ao fim de alguns
dias as coisas serão como de

vem ser".
'

C,I:

ÚLTIMAS VAGAS
CURSO BANCÁRIO DE PR!:-VESTIBULAR
Até o dia 31_3.74 estaremos aceitando inscrições no

seguinte endereço:

GA�ERIA COMASA - 30. ando sala 309

Aulas pela manhã e à noite. '

PREÇOS: Bancários - Cr$ 50,00
Não bancários - Cr$ 100,00

Argentina:greves ameaçam

sindicalismo direitista

ESCRITORIO DR. CESAR PRIETO
Assistência Empresas. Administrativa e Júdiciária, Âmbito

'Nacional.aUESTOES FISCAIS COMPLEXAS, IR, IPI, ICM,
'ISS e INPES. Rua Estados Unidos, 170-Jardim América -

tel. 282-2762 - S,P.
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Um tiro de craque
Sob medida, com trrcío calculado,

ada de exageros, apenas um bom trabalho
de e'quipe.

que sabe fazer as coisas.
direto, redondo e macio.

I

MlCHAELSDSn
EngenhariaeCornéreio
FLORIANÓPOLIS· se

De 'gente
Um lancamento,

,

É só pegar e marcar o gol do seu futuro.
Vai ser de placa, histórico para voce e sua família.
Afinal, o time que você lidera merece o seu e�forço.

Conte com a preciSãO do n,osso lançamento
e capricho. Você v9i assinalar um tento.
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Deputados destacam os 'feitos da Revolucão

Andreazza no setor.privado
em visita a ,Florianópolis

Os Deputados Zany Gonza

� e Gentil Belani destacaram

ontem os principais feitos da '

Revolução de 1.964, em dis

cursos pronunciados durante a

sessão especial que a Assem

bléia Legislativa realizou, em

comemoração ao 10. aniversá

rio do movimento de 31 de

março. Ao ato estiveram pre
sentes diversas autoridades, en
tre as quais o Vice-Governador

Atílío Fontana, representando
o Governador Colombo Salles,
que viajara ao Sul do Estado;
Presidente do Tribunal de Jus

tiça; Comandante do Grupa
mento do Leste; representante
do Comando do 50. Distrito

Naval e Arcebispo Metropoli
tano.

Em seu discurso o Presi

dente da Assembléia afirmou

que "dez anos foram tempo
bastante para que a Revolução
provasse haver eclodido da for

mação cristãe do espírito pro

gressista do nosso povo. Nesta

década não houve sequer um

ano em que a taxa de cresci

mento não tivesse superado ao

<1,0 ano imediatamente ante

rior".
- Todos os setores da pro

dução - prosseguiu _:. se com

portaram de forma exigida pe
la conjuntura. E nenhuma uni

dade federativa foi vista 'indi
ferente a esta .. Os Estados aco

lheram as teses da nova filoso
fia de governo, em Santa Cata

rina acionada pelo engenheiro
Colombo Salles. A iniciativa
oficial entregou à iniciativa

particular os mecanismos ade

quados para que a presença do

nosso trabalho se situasse en-

tre as mais expressivas da Fe

deração.
Acrescentou o Deputado

Zany Gonzaga que "o desen
volvímênto vem num crescen
do, impelido pela moeda Sa
neada e a recuperação do cré
dito no exterior, pela correção
dos desnfveis regionais e a me

lhor distribuição
-

da riqueza,
pela ampliação do parque ro

doviário e a efetiva ocupação
dQS grandes espaços vazios, pe
lo alargamento do mercado

externo e a nossa crescente

autoridade nos concílios inter
nacionais, pelas conquistas
assinaladas no plano social, no
econômico e no jurídico, por
tudo que se, proclama hoje nes

ta Casa e que o bom caráter
brasileiro não consentiÍ:ia ocul

tar-se.
- O sistema, porém, não se

'esgotou nestes êxitos. As ener

gias desatadas
-

em 1.964 tra

zem o vigor inicial. Elas se

confiam agora ao Presidente
Ernesto Geisel e o Chefe do

Estado chama os políticos a

participarem do processo de

sua utilização na medida da

importância que a experiência
de um decênio lhes reconhece.
Ao aplaudirmos o singular de
sempenho de três administra

ções revolucionárias, portanto,
estaremos ainda saudando um .

futuro que se anuncia também
de prosperidade em segurança
- frisou o Presidente da
Assembléia.

E concluiu: "O Brasil não
voltará da decisão de 1.964.
Condu-lo um realismo preveni
.do contra as causas dos retro
cessos havidos" no passado.·

Condu-lo uma estrutura mo

derna que não teme a descom

pressão política e o desarrocho
institucional. O'Brasil se dirige
para o primeiro plano do qua
dro das nações que cuidam na

pessoa humana a obra divina".
O Deputado Gentil Belani,

por sua vez, falando em nome

das duas bancadas, fez uma

análise da realidade brasileira

atual, declarando que, a seu

ver, os fatos que .maís marca

ram as realizações dos gover

nos revolucionários foram a

continuidade sem imobilismo;
ii coerência; a horizontalidade

do desenvolvimento; a expan
.

sâo por patamares lógicos e a

busca incessante do concenso,

Depois de tecer conside

rações sobre cada um dos cin

co itens, o Sr; Gentil Belani
afirmou que "a Revolução não

veio para fazer o Brasil num s6
dia".

- Em nenhum momento

propôs milagre. O Presidente

Castelo Branco imaginou o

tempo que lhe coube como

um túnel que devesse ser per
corrido no caminho da luz. O

Presidente venceu o túnel e a

luz realmente estava onde ele a

imaginara. Da reconstrução
qud teve de ser feita, se veio à

fixação do calendário da

prosperidade. Em momento al

gum se disse que o amanhã já
seria a vitória definitiva e final
contra a doença, a pobreza, a

penúria. Afirmou-se, sim, e

com veemência que o País ti
nha condições de superar os

desequilíbrios, de ajustar-se no

tempo de encetar uma cami
nhada qué o colocaria no espa-

�:'; Q�,diriçe1Jte.Úk1,'.á!.fkl �p'rq�,if.r,ain: á Q?(jfjMç,ii4.4e"Çr$ 100 mil para os flagelados.
, '

'

.•• I{)"t ,
........_;. N

Realizou-se na tarde de on

tem, no auditório da Besc Fi

nanceira, a assembléia geral or
dinária da Pátria Companhia
Brasileira de Seguro s Gerais, a
única empresa do ramo com

matriz em Santa Catarina e

que pertence ao Grupo Atlân
tica-Boavista.

Depois de apreciarem o re

latório da atual Direção da em

presa, ·deu-se· a 'eleição, sendo
reeleita a Diretoria composta
pelos acionistas Milton Fett,
Presidente; Renato Ramos da

Silva, Vice-Presidente; Marcos
Büchelle e Erio Battistella, Di
retores.

Presentes à Assembléia o

Sr, Antonio Carlos de Almeida

Braga, Presidente do Grupo
Atlântica-Boavista e os Vice

Presidentes do mesmo Grupo,
Srs. Mário Petrellí, 'Ricardo

Roquete Pinto, Ephraim Pi

nheiro Cabral e o ex-Ministro
Mário Andreazza.

Também estava presente
toda a Diretoria do Grupo Fi

nanceiro Besc, que é o acionis
ta majoritário da Pátrià de Se
guros.

Na oportunidade e, o ex

Ministro Mário Andreazza pro
pôs que a Pátria Cia, de Se
guros Gerais doasse Cr$ 100
mil para os flagelados das
cheias que assolam o Sul do

Estado, o que foi aprovado
por unanimidade pela
assembléia.

Finalmente, o presidente
da Companhia, Milton Fett,
anunciou '0 lançamento do.
Clube Besc, que ocorrerá no

próximo dia 2 de maio e que
operará em seguros em grupo-e
aplicando seus recursos em

obras assistências em Santa Ca
'tarina.

ANDREAZZA
Ao desembarcar ontem de

manhã, no aeroporto Hercflio

Luz, no pequeno avião modelo
executivo da Atlâtíca-Boavista
de Slguros, o ex-ministro Mário
Andreazza deu mais uma vez

uma pequena mostra do por

que de sua popularidade. Bem
esportivo, apesar de trajar um
impecável terno, com gravata
azul, bem longe do aspecto
que era visto quando inspecio
nava as obras rodoviárias do

tempo de ministro, I) ex-minis
tro começou imediatamente a

fazer pergunta. Queria saber
como estão as cidades sulinas,
com as enchentes da última se

mana.

Ao cumprimentar o presi
dente do Besc, Lauro Linha

res, disse, a título de pergunta,
"vocês estão bem atrapalhados
por aqui, hein? Lauro comen

tou que "é, o problema de Tu
barão está causando transtor

nos". Ao ver os fotógrafos e

repórteres, dirigiu-se a eles,
·abraçando um ou outro, fri

sando.que "falaremos de tudo,
menos de transporte. Isso

acabou-se para mim".
"EStOU NO MOBRAL'"
Comentou ele que não en

tende nada de seguros, mas aos

poucos "ficará por dentro de

judo, "Basta um pouco de boa

vontade", disse Andreazza, di-'
zendo que "estou no Mobral

agora. Voltei a estudai nova
mente". O ex-ministro veio

acompanhado da diretoria do

Grupo Atlântico-Boavista de

Seguros, para a Assembléia Ge

ral d� Pátria Companhia Brasi

lena de Seguros, pertencente
ao grupo.

- Gosto do ramo de segu

tos, e tenho inclusive um filho

que trabalha na Atlântica. Mas
o mais importante é que este

ramo não tem qualquer rela

ção com a atividade que desen

volvia anteriormente. Daí meu
interesse", disse Mário An-

.

. \
.

AGRADECIMECIMENTO E MISSA DE 1Q DIA

OLINDINA MANARA PEREIRA
Os familiares de OLlNDINA MANARA PEREIRA,

ainda consternados pela dolorosa perda deste ente

querido, agradecem aos Drs. Alfredo Daura e Ivanir

Perin, bem como as enfermeiras do INPS e funcioná

rios do Hospital Celso Ramos pelo tratamento rece-

bido.
'

Outrossim, agradecem a todos que de uma forma

ou de outra prestaram sua homenagem, levando

consolo no momento difícil.
Na oportunidade convidam para a missa de 70. dia

que será, celebrada na capela do Colégio Catarinense,
'-Iuinta feira, dia 28, às 19 horas.

dreazza, Ele, como. Vice-presi
dente da Companhia, traba
lhará na produção, fazendo

contatos com empresários bra
sileiros, e efetuando abertura

de novos negócios,

Após a assembléia geral,
realizada no auditório do Besc,
Mário Andreazza voltou ainda
ontem ao Rio de Janeiro. Foi
a primeÍ!_a viagem que fez,
após deixar o Ministério dos

Transportes, onde trabalhou
durante sete anos.

SE
ELE

FIZ�.g._
HMErt. \
:tfQUI

ço de uma geração, entre as

nações desenvolvidas do globo.
E, porque assim se propôs,
agiu-se em consequência. A

elaboração e a implantação
.

dos planos, postos como desa
fios à Nação, foram a tônica
dos Governos Revolucionários.

de cada homem. As proposi
ções lógicas da Revolução via

bilizaram o alcançamento de

êxitos sucessivos em patamares
cada vez mais elevados.

O Deputado Gentil Belani

encerrou seu pronunciamento
affrrnando: "Quando meço

tempo que flui, tão curto na,

vida deste Brasil, e olho quan
to se fez , eu não reconheço
mais este País. O Brasil agora é

outro, embora seja a mesma

terra. O PQVO é outro agora,
embora a gente seja a mesma.

O Brasil mudou. Eu mudei

com ele. Espero que todos te

nhamos a dimensão nova do'

País que juntos fizemos, novo,
em escassos dez anos de pro

fia.

O II Plano vem agora com o

Presidente Geisel, instituciona
lizado pela Lei que o Congres
so Nacional haverá de conhe
cer e aprovar. A atividade bali
sada da economia liberta de

dúvidas a Empresa. A fideli
dade ao Plano e aos seus pres

supostos agiliza o Cidadão e o

induz a cometimentos ambi

ciosos. Um jogo, o da econo

mia, corri regras claras, atiça as

iniciativas que dormem no seio Belani falou em nome das duas bancadas na homenagem' do Legislativo à Revolução.

COORDENAÇÃO GERAL DO FGTS

EDITAL N.o 01/74
*' t * MINISTÉRIO DO INTERIOR

:::BNH
BANCO NACIONAL DA HABITAÇÃO

O COORDENADOR GERAL DO FGTS, tendo em vista o disposto nos itens 72 e 75 da'POS N.u 01/71,
baixa as' seguintes instruções sobre coeficientes .a serem utilizados no 2,° trimestre civil de 1974:

1 - Os Bancos Depositários, para proceder ao cálculo de JCM relativo à atualização de depósitos em atraso e de contas

inativas, d�verão observar as tabelas cons tantes do Edital N.o 04173, sob os titulos:

1 - CREDITO DE JUROS E CORREÇÃO MONETARIA NAS CONTAS VINCULADAS PELOS BANCOS

DEPOSITÃRIOS, RELATIVO A DEPÓSITOS EM ATRASO.
.

.

.

2 ·CREDITO DE JUROS E CORREÇÃO MONETÃRIA NAS CONTAS INATIVAS PELOS BANCOS DEPOSITÃRIOS
,

2- RECOLHIMENTO, PELOS BANCOS DE POSITÁRIOS, DE CORREÇÃO MONETÁRIA, RELATIVA À TRANSFERÊNCIA
EM A.TRASO Á SER EFETUADA NO PERíODO DE 01/04/74 a 30/06/74,

PERIODO DEARRECADAÇÃO COEFICIENTES
OOS DEPÓSITOS

.-

16.05.69 a 15.08.69 1,146923

16.08.69 a 15.11.69 1,097445

16.11.69 a 15.02.70 0,977096

16.02.70 a 15.05,70 0,874412

16.05.70 a 15.08.70 0,812338

16.08.70 a 15.11.70 0,758664

16.11.70 a 15.02.71 0,657692

16.02.71 a 15.05.71 0,590616'

16.05.71 a 15.08.71 0;!i20153 I

16.08.71 a 15.11.71 0,428596

PERIODO DE ARRECADAÇÃO COEFICIENTES
OOS DEPOSITaS

01.01.67 a 15.02.67 2,604391

16.02.67 a 15.05.67 2,398133

16.05.67 a 15.08.67 2,198243

16.08.67 a 15.11.67 2,058072

16.11.67 a 15.02.68 1,939958

16.02.68 a 15.05.68 1,806906

16.05.68 a 15.08.68 1,609224

16.08.68 a 15.11.68 1,471369

16.1168 a 15.02.69 1,350646 .

16.02.69 a 15.05.69 1,236976

PERIOoo DE ARRECADAÇÃO COEFICIENTES
OOS DEPÓSITOS

16.11.71 a 15.02.72 0,361021

16.02.72 a 15.05.72 0,312177

16.05.72 a 15.08.72 0,251009

16.08.72 a 15.1172 0,214358

16.11.72 a 15.02.73 0,181459

16.02.73 a 15.05.73 0,144009

, 16.05.73 a 15,08.73 0,104617

16.08.73 il31.10.73 0,075254

0t11.73a31.01,74 0,038576

3 - RECOLHIMENTO DE JUROS E CORREÇÃO MONETÁRIA PELA EMPRESA

MÊS DA EFETIVAÇÃO DO RECOLHIMENTO

MÊS EM OUE
O DEPÓSITO
É DEVIDO

- ------- -
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FEV/67, MAR. ...13,476129 3,714960

ABR, MAl, JUN ..... i 3.188578 3,412060 3,401146

JULAGO,SET. "'12,912842 3,121616 3,1114193,101241

OUT, NOV, DEZ ... ,i 2,7�_3496 2,911639 ��,9.91.�9� 2,89!139�;2,,8�266,8 '!,l' � "

JAN/6S;F:EV, MAR' .�iT.543491 2,732558 2,723320 2,7141072,704915 2,G,957451

ABR, MAL JUN . 2,357942 2,537111

2,52835812,519625
2,510911 2,502225! 2,493553:

JUL, AGO, SET 2,098221 2,263525 2,255451 2,247393 2,239356 2,231343: 2,223342 i 2,215362
OUT, NOV, DEZ. 1,912678. 2,068091 2,06049� 2,052928 2,045373 2,037829: 2,030312 i 2,022811 2,015324

JAN/69, f'EV, MAR.. 1,749770 1,896499 1,889326 1,882176 1,875040 1,867925 11,860825 i 1,853744 1,846677 1,839628 i

ABR, MAI.JUN ....... ". 1,597329 1,729140 1,729140 1,722388 1,715648 1,708923' 1,702221111,695534 1,688859 1,68220111,675564'
JUL, AGO, SET .""" 1,474210 1,593341 1,593341 1,593341 1,586920 1 :580519 1,574132 1,567759 1,561401 1,555057 i 1,548733; 1,542424

OUT, NOV, OlEZ .. 1,399194 1,508489
.

1,508489 1,508489 1,508489 1,502277 1,49608511,489906 1,483742 1,477593 i 1,471458. 1,465340. 1,459236 i

JANI70, FEV, MAR" 1 ,244698 1,341142 1,341142 1,341142 1,341142 1,341142 1,335350 11 ,329568 1,323800 1,318048 1,312308 1,306586 1,300877 1.295183

ABR,MAI,JUN" 1,112276 1,197579 1.197-5791,1975791,197579 1,197579 1,19757911,1921401,186713 1,181299 1,175896: 1.170511 '1,165B7 1,159778

JUL, AGO, SET ."". 1 ,027119 1,103764 1,103764 1,103764 1,103764 1,103764 1,103764 i 1.1 03764 1,098555 , 1,093359 1,088176 1,083006 1,077851' 1,072703

OUT,NOV,DEZ"."" 0,952441 1,021247 1,021247 1,0212471,021247 1,021247 1,02124711,021247 1,021247 ! 1,016240 1,011246,1,006269 1,001303 0,996352

JAN!71" FEV, MAR ,.. 0,826645 0,886334 0,886334 0,886334 0,886334 0,886334 0,886334 i 0,886334 0,886334 ; 0,886394 0,881662 0,877006 0,872360 0,867728

ABR, MAl, JUN """... 0,739683 0,792083 0,792083 0,792083 0,792083 0,792083 0,7920831°,792083 0,792083 0,792083, 0,792083, 0.787647 0,783225 0.778811

JUL, AGO, SET "" 0,650242 0,695740 0,695740 0,695740 0,695740 0,695740 0,695740,; 0,695740 0,695740 I Q,695740 0,695740 0,1395740 0,691541 0,687354

OUT, NOV, DEZ... 0,5393b4 0,577830 0,577830 0,577830 0,577830 0,577830 0,577830 I 0,577830 0,577830 . 0,577830 0,577830 0,577830 0,577830 0.573924

JAN/72, FEV, MAR o.. 0).455574 0,48831' I 0.488311 0,488311 0.48831 i 0,488311 0,488311 [0,488311 0,488311 0,488311' 0,488311 0,488311 0,488311 0.488311

ABR, MAl, JUN, 0,392891 0,420694 0,420694 0,420694 0,420694 0,420694 10,42069410,420694 0,420694 0,420694: 0,420694 0,420694 0,420694 0,420694

JUL, AGO, SET . 0,318075 055 0,341055 0,341055 0,341055 0,341055: 0,341055110,341055 0,341055 0,341055! 0,341055 I 0,341055 0,341055 U.341055

OUT, NOV, DEZ ". 0,269936 0,288876 0,288876 0,288876 0,288876 0,288876 0,288876 0,288876 0,288876: 0,288876 0,288876 0,288876 0,288876

JANI73, FEV, MAR ". 0,226434 0,241725 0,241725 0,241725, 0,241725 0,241725 i 0,241725 0,241725 0,241725 i 0,241725: 0,241725 0,241725 0,241725

ABR, MAl, JUN " 0,178718 0.190460 0,190460 0,190460 0,190460 ! . 0,.190460 0,190460! 0,190460 0,190460 0,190460 0,190460 I 0,190460 0,190460 0.190460
I

JUL, AGO, SET " 0,129658 0,138088 0,138088 0,138088 0,138088, 0,138088 0,138088' 0,138088 I 0,138088 0,138088 0,138088' 0,138088 0,138088 0.138088

OUT, NOV, DEZ. 0,091442 0,096866 i 0,096866 0,096866 0.096866 0,096866' 0,096866: 0,0968661 0,096Ej66 0,096866 0,096866 0,096866 0,096866' U,096866

JAN/74, FEV, MAR" 0',046365 0,048962 i 0,048962 0,048962 0',048962 i 0.048962 0,048962! 0,048962 rO,048962 0,048962 0,048962 0,048962 0,04�9621' 0,U4�962'
ABR. MAl, JUN ..

'I i!

MÊS DA EFETIVAÇÃO DO RECOLHIMENTO

MÊS EM OUE

O DEPÓSITO
E DEVIDO

ABRIL MAIO JUNHO
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3,2140..0713,193205 3,172497
.

2,999325
I
2,979573 2,959927 2,940373

�,81622912,797385
2,778639 2,759979 2,741712

2,616402 2,598544 2,580776 2,563093 2,545784 2,528270

2,33668312,320206
2,303813 2,287500 2,271533 2,255374 2,239297

2,136867 2,121377 f,1 05970 2,090635 2,075612 2,060425 2,045313[2,0302701,961426 1,946801 1,932254 1,917771 1,903595 1,889254 1,874988 1,860789 1,846656

i 1,790319 1,783428 1,769686 1,756010 1,742616

1,72907411,715599
1,702186 "688839

'[1,651475 1',644931

1,6384°°11,625369
1,612615 1,599712 1,586874 1,574097 1,5\)1381

1,564723 1,558389 1,552071 1,545772 1,533400

1,52088911,508441
1,496053 1,483724

"11,393623'
1,387713 11',323851875187! 11,,323705924307 1:370261 1,358557 1,346910: 1,335319 1,323784

1,246842 i 1,241292 1,224911 1,219416 1,208458 [ 1,197552 1,186697

i I 1,150921 '1,145612 1,140314 1,1350311 1.129929 1,124669 1,11942511,108958 1,098540

i 1 1,066554 i 1,061452 1,056362 1,0512861 1,046:<85 1,041333 1,036292! 1,031265 1,021230

0,849420 I, '[ 0,918619 i 0,923856 0,9191071 0.,9143691 0,909795 0,905079 0',900376 0,895685 0,891002

0,761373 o,75701311 '

0,832257 i 0,827732 0,823221 0,81871�1' 0,814373 0,809892 0,805424 0,800967 0,796518

0,670816 0,666681 0,662558' 0,733753,0,729471 0,7252021 0,720944 0,716831 0,712590 0,708363.0,704146 0,699937

OUT, NOV, OEZ.. 0,570029; 0,566143:0,562265 0.558497 Ó,554639IO,5507921 0,613199
.

0,609216, 0,605242 0,601280; 0,597454 0,593509 0,589575 0,585651 0,581735

JANI72, FEV, MAR .. ;0,484626i 0,4809521°,477286 0,473721 : 0.4700751 0,466436;
0,521675 0,517917 0,5141701 0,5104311 0,506823 0,503101 0,499390 0,495689 0,491995

ABR. MALJUN .. ;°,4206941°,4171771°,413668 0.410258' 0,406767 0,403286, 0,448953 0,448953 0,4453751 0,441808 0,438363 0,434812 0,431270 0,427736 0,424210

JUL, AGO, SET : 0,341 055: 0,341 055,0,337736 0.334508 '0,331207! 0,3�7911 i_O,364355 0,364355 0,364355 0,360987! 0,357734 0,354383 0,351038 0,347702 0,344374
I I

.
I I i I

OUT, NOV, OEZ ... i 0,288876 0,28887610,288876 0,285768: 0,282588i 0,279413[ 0,308034 0,308034 0,308034: 0,3080341 0,304909 0,301686, 0,298472 0,295266 0,292066

JANI73, FEV, MAR .. [0,241725 0,241725'0,241725' 0,24172� '0,238652: 0,2355871 0,257169 1°,2571691 0,257169 i 0,2571691 0,257169 0,254065 i 0,250968 0,247880 0,244798

ABR, MAl, JUN 0,190460 0,190460 0,190460 0.190460 0,19046(,: 0,1 87513i 0,202290 1°,20229°: 0,202290 i 0,202290j 0,202290 0,20229b: 0,199322 0,196361 0,193406

JUL, AGO, SET :0,138088.0,1380880,138088 0,138088 0,138088'0,138088: 0,146561 ,0,146561: 0,146561 i 0.1465611 0,146561 0,146561! 0,146561 0,143730 0,140905

OUT, NOV, DEZ 10,096866 0,096866 0,096866 0,096866 0,096866 0.096866 0,102303 '0,102303 i 0,1023031 0,102303' 0,102303 0.102303: 0,102303 i 0,102303 0,099581

, JANI74, FEV, MAR .. :0,048962 0,048962' 0,048962 0,048962: 0,048962 9,048962 0.051558: 0,051558 ! 0,051558 i 0,051558: 0,051558 0,051558 i 0,0515581 0,0515581 0,051558

ABR, MAl, JUN ...... i ! I'
-

i -.
-
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FEV/67, MAR ..

ABR. MAl, JUN ...

JUL, AGO, SET .

OUT, NOV, DE:Z ..

JAN/68, FEV, MAR ..

ABR, MAl, JUN ..

JUL, AGO, SET ....

. OUT, NOV, DEZ ..

JAN/69, FEV, MAR ..

ABR. MAl, JUN

JUL, AGO: SET .

OUT, NOV, DEZ'.

JANI70, FEV, MAR ..

ABR, MAl, JUN ......... :1,154436 I
JUL, AGO, SET ." .. 11,06758°11,062460:1 i

OUT, NOV, DEZ ..

"1°,9914111°,986481 iO,981563
JANl7l, FEV, MAR .. 0,863101! 0,8584911°,853891
ABR. MAl, JUN ,,1°,7744061°,770016;0,765633JUL. AGO, SET :0,6831800,679014:0,674857

!

\

NOTA: 1 . Aphcarn-se os coeficientes da coluna II aos depositos relativos aos ernpreqados que fizeram jus á taxa de 4% no 1.° trimestre de 1969; aplicam-se os coeficientes da coluna III aos depósitos
relativos aos empregados que fizeram JUs a taxa de 4"0 no 2° trimestre de 1969: e assim P9r diante.

'

2 - Aphcarn-se os coehcientes da coluna XXI aos depósitos relativos aos empregados que fizeram jus à taxa de 50.'9 no 1.° trimestre de 1972: aplicam-se os coeficientes da coluna XXII aos

depósitos relativos aos empregados que fizeram JUs a taxa.de 50.0 no 2.° trl�estre de 1972: e assim por diante. ,

3 . Os valores de juros e correcào monetária, referentes a depósitos recolhidos com atraso, não deverão ser consiqnados na RE, cabendo á empresa calcular essas parcelas e totahzá-las no

espaço próprio da GRA.
.

.,

RIO de Janeiro, 18 de março de 1974

EDMO LIMA DE MARCA
Coordenador Gera) do FGTS
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1 Cartas I
RAINHA DOS COMER
CIÁRIOS

Vimos comunicar que
estaremos realizando no

próximo dia 27 de -abril,
na Liga, de Sociedades, o II
Concurso Rainha dos Co
merciários de Joinvílle, du
rante baile com o conjunto -

Pop Band.
A escolha será feita por

nmissão julgadora, deven
do a eleita concorrer em

outubro ao título estadual
a se realizar n� cidade de'
Blumenau.
lAdolar Schulz - Presiden
te do Sindicato dos Em

pregados no Comércio de
Joinville

TORCIDA DESUNIDA
E de se lamentar o que

vem ocorrendo com uma

faixa da torcida catarinen

se. Refiro-me sobre a falta
de espírito, esportivo e a

imaturidade demonrtrados
neste início de campeona
to nacional, justamente na

lnra decisiva para a proje-
ção de nosso Estado no ce

nário esportivo Nacional.
Este ano, apesar do exem

plo negativo que tivemos
fi ano passado, se acen-
tuam as críticas, os intere
sses clubísticos as diver

gências entre torcia. E, di
ante desse estado de coi

sas, onde ninguém comun

ga o mesmo objetivo, esta
mos fadados ao fracasso.

Não podemos conceber
a existência de facções
dentro de um Estado que
se faz representar por um
só clube, mesmo que esse

clube não esteja na simpa
tia de uma parte dos repre
sentados. O estágio de de:
senvolvímento do nosso

futebol não permite que
nossa representação se faça
com mais um clube, poro'
tanto seria ilógico e incoe
rente a presença de torci

das dentro de uma mesma

unidade participante. Só
admitimos uma torcida: A
CATARlNENSE, formada
a partir da união das torci
das de todos os clubes. So
mente agindo nestes ter

mos é que estaríamos dan
do o necessário impulso ao

progresso futebolístico de
nossa terra.

A faixa de torcedores

dssídente, a quem me diri

jo, precisa se conscientizar

de sua verdadeira posição,
seguir efetivamente uma li
nha de bom senso, pois a

ela também é confiada
uma parcela de ajuda na

luta em defesa do nome es

portivo de Santa Catarina.
E hora pois, de convergir
os esforços para um só ob

jetivo: o fortalecimento e a

definitiva emancipação do
futebol catarinense.

R. Cunha - Florianópolis

SUPER FESTA
Pelo presente vimos

convidar este jornal para
participar no dia 6 de abril
da Super Festa, que será

realizada na sede da, Asso
ciação Atlética Grupo Fi

nanceiro Besc - Ex-Bem

bolado - com início pre
visto para às 22 horas, com
música do Stúdio Som e

Luz.

A Super Festa é uma

promoção do Curso Técni

co de Turismo-l do Insti
tuto Estadual de Educa

ção.
�:miel Luiz Neves - Coor

denador Curso Turismo-l
- IEE.

Diretor: José Matusalém Comelli Editor-Chefe: Marcilio Medeiros Filho

Palavras 'de fé
o pronuncia"}ento feito pelo

Presidente Ernesto Geisel no iní
cio da semana durante a primeira
reunião minis.terial do novo Go
verno, segu ido da definição ofi
ciai da política-econômico-finan
eeíra dada pelo Ministro Mário

Henrique Simonsen na ultima

quarta-felra, deu à semana que se

encerra um conteúdo e uma subs
tância que justificam plenamente
o otim ism (, 'ex ístente na área da

- econom ia e da pol ítica nacionais.
Não houve, por assim dizer, sur
presas de última hora, posto que
o GEmera I Geisel não é homem de
atitudes surpreendentes. A defi
nição do seu caráter não admiti
ria arroubos nem excessos que
ultrapassassem um milímetro
além daquilo que ele teria previs
to e meditado nas suas equações
sobre as metas do Governo que
preside. A excelente impressão
causada tanto pelo seu pronun
ciamento quanto pelo do seu

Ministro reside no fato de serem'
ambos - com predom inância do

primeiro, pela universalidade dos
temas que aborda - objetivamen-

te seguros nas proposições for
muladas e carregados de firmes
definições quanto aos propósitos
governamentais. Não há" num e

noutro, uma palavra a mais ou,'

uma palavra amenos do que pre
cisava ser dito. Ficou tudo bem

claro, sem pontos obscuros e

interrogações.

Definidas cristalinamente as

rrietás traçadas, cumpre agora
partir ao seu alcance. Para tanto,
o Presidente Geisel cohvocou am

plamente o consenso nacional a

participar do esforço que empre
ende, fator por ele considerado
imprescindível para que os obje
tivos traçados sejam atingidos
com eficiência e com velocidade,
de acordo com o processo brasi
leiro de desenvolvimento. E mes

mo as dificuldades que se ante

pÕem no quadro nacional à área
da economia, previstas com rea

lismo e com coragem, terão para

superá-Ias esquemas desde já esta

belecidos, numa antecipação do
trabalho a ser executado para
vencer os obstáculos. Isto feito

com seriedade, dentro de um

padrão de otim ismo que nada
tem a ver com alquimias ilusio
nistas, manteve o Ministro Mário
H�nrique Simonsen na atitude
prudente .de não arriscar prognós
ticos sobre o comportamento da
inflação no decorrer do período,
pois qualquer precipjtação nesse

sentido poderia vir a esbarrar em
fatos fora do alcance da econo

mia interna, ditados pela conjun
tura econômica internacional.

Verifica-se nos pronunciamen
tos desta - semana que o processo
revolúcionário não estratificou
suas metas. Pelo contrário, aper-
'feiçoou seu programa como de
corrência natural dos' resultados
obtidos em todos os setores nes

tes dez anos de Revolução. E há
de ser aperfeiçoando, depurando
e lapidando que o Presidente
Geisel governará o País, dentro
de uma dinâm ica objetiva de
propósitos e de princípios. Con
tará, para tanto, com a participa
ção do consenso nacional no seu

trabalho, assim como ele fez sen

tir quando fez a convocação.

Gasolina aumenta em abril

.'

De montanhas e outras certezas '(II)
Enquanto a Voz não nos falar o si

no é seu substituto.
Uma certa vez, em Olinda, tinha

mos, Dom Abade e eu.recém-chegado
de viagem, muito a contarreciproca
mente .e o estávamos fazendo. De re

.pente, tira ele o relógio do bolso e diz
me "Dentro de dois minutos vai tocar
o sino das Completas, conversaremos
depois". ,E eu, impaciente como todo
novato, ousei a pergunta. "Se, por aca
so, Dom Abade, as trombetas do Juízo
Final soassem ao mesmo tempo que o

sino do mosteiro, o que é que o senhor

faria?
"

Ele, sem pestanejar respondeu:
"Iria e irei para aonde o sino estiver
mandando. Estarei mais seguro diante
de Deus, se estiver cumprindo o voto

de obediência do que correndo para lá
e para cá,
O sino' tocou, e fomos para as Com

pletas. _

Monte Cassino não era diferente de
nenhuma. casa nesse aspecto. Os três
sinos, de sons diferentes, marcavam o

dia dos noviços, é dos estudantes e o
.

da comunidade. Assim quando o sino
'maior deu o sinal para devoções parti
culares, desci para o claustro maior,
com sua cisterna no centro dos cantei
ros e com, de um lado da arcada, uma
cruz enorme, sem o crucificado e sem

adornos, e do outro, a imagem de São
Bento.

Quem foi esse homem? Não foi um
escritor prolífico. Escreveu, apenas,
um livrinho de pouco mais de cento e

cincoenta páginas, a Regra dos Mon-
,

ges, e que ele mesmo declarou ser um

manual para os iniciantes da vida reli

giosa, mas que todos os cursos de direi
to da Europa estudam como sendo o

primeiro documento jurídico da Idade
Média. Não foi orador, nem sacro nem

profano. Ainda que tenha, na juventu
de, estudado direito em Roma. Não foi

nem famoso bispo - 'nao era nem mes

mo sacerdote � nem exagerado fanáti
c o;pelo contrário, proibiu aos seus fi
-lhos todo e qualquer exagero ascético.
Mas desse documento único - a Santa

Regra - brotou a inspiração para a ma

nutenção da cultura greco-romana, pa
ra o aperfeiçoamento da agricultura e

das artes. Tanto o anonimo monge co

pista quanto, O famoso Mendel, o pai
da genética, foram produtos da regra
beneditina; tanto gerou ela a Bruno, o
silencioso, quanto a Bernardo, o lo

quaz; e Gregório Magno, Papa e Esta
dista aprendeu na sua escola, assim co

mo o monge que, há oito anos, fundou
uma casa em Mato Grosso.

A primeira escota pública do oci
dente foi criada por um mosteiro bene
ditino e centenas de cidades tiveram,
como núcleo, a estabilidade monástica.
Dos mosteiros da Irlanda e França par
tiram eles para ensinar a agricultura à

Germânia, à Polônia e às terras nórdi
-cas e eslavas:

Monte Cassino vive há mil e quatro-
.

centos anos essas marés diárias do can

to 'litúrgico e do silêncio, o silêncio

acompanhado do trabalho, que tanto

pode ser o cultivo de uma nova espécie
de flor quanto uma nova teoria cientí
fica, tanto pode ser o recopiar um livro
de mil anos quanto escrever um novo,
revolucionário. "Ora e labora", reza e

trabalha, o lema de todas as casas be
neditinas é; também, a norma de cada
vida que abraçou o jugo da Regra, Tu
do isto dentro do silêncio, o silêncio
da palavra, do gesto e da presença, mas

que se frutifica em coisas perenes e no

horror da honraria e do pomposo va

zio. E não é por acaso que q único

papa que jamais renunciou, depois de
e leito por aclamação popular, tenha si-

do um beneditino que, ao voltar para o

J

silêncio da sua cela monástica, se de
,

volveu ao trabalho de copista que in

terrompera, e criou o maior problema
de protocolo da história do Ocidente.
E deste silêncio que vem a força es

piritual, a que fez com que os monges
desarmados enfrentassem os barões de
Henrique VIII e que abriu a Becket,
defensor da honra de Deus, as portas
da história pelo gótico estreito do pu
nhal cortesão.
É deste silêncio que vem a força e a

decisão de dizer "não" quando o po
der temporal ousa mais do que' deve.
Porque o monge, o homem do silêncio,
sabe o valor da palavra.
E dentro deste silêncio, dividido pe

lo sino, decorreram os sete dias, I sem
pressa e sem vagar, no ritmo vedfsto,
apropriado e cortez dos que têm certe

za da etemidade.:
Na última manhã da visita, depois

cas Laudes - a grande oração da ma

drugada, quando se agradece a Deus

por nos ter dado mais um dia - e mais
uma chance - foi rezada a missa pelos
viajantes.

Nós, os viajantes, nOS despedimos.
Antes do que, entretanto, nos abraça
mos com as palavras clássicas das des

pedidas monásticas: "sejamos fieis e re

zemos uns pelos outros': ,

Dom Anselmo Miuri, da Abadia de
Nossa Senhora da Reconciliação, perto
de Nagasaki, disse-me ainda: "Até mais

tarde, no paraiso". ,

E foi rezando o salmo que começa
dizendo: "como é bom e como é -oni
to viverem os irmãos juntos" que vol-

'

tei para a estaçãosinha, para O' trem e

para a vida, tão cheia de barulhos inó
cuos.

. <'_""tJúlio de Queiróz

Informação Geral
do continua ausente das torneiras. Esta
falta está impacientando os consumi
dores que estão sem .ãgua desde domin
go. A extremidade da Rua Felipe
Schmidt continuava sem água até a noí
te de ontem, bem como em outras zonas
altas.

.

Fonte da Casan revelou que foram re

solvidos todos os problemas de rompi.
mento de adutoras. Como todos os en

canamentos estavam sem água desde do
mingo, as pontas de linhas serão as últi
mas a receber o produto. Estão sendo
feitos desvios para hospitais, hotéis, res
taurantes e matemidades. .Nas zonas

O Governador \ Colombo Salles fez altas o líquido deverá chegar na manhã
-

d h
de hojequestão e omenagear ontem, com um E' , .

'dê' h .

almoço no Palácio da Agronômica, o seu 'm
m varias resi netas o_?ve entupi

amigo Mario Andreazza, que estava na
ento dos canos e a asan esta percorre�

cidade acompanhando os seus colegas de
do todas as ruas para fazer O· ab�tecI

diretoriado grupo segurador Atlântica-
mento normal e total de toda a CIdade.

Boa Vista, Antônio Carlos de Almeida
Braga e Mário Petrelli. As' notícias de
Tubarão, contudo, dando conta da gra
vidade da situação, fizeram com que o

Govemador se dirigisse para aquela cida
de, deixando com, o Secretário Extraor
dinário Eugênio Lapagesse a tarefa de
fazer as honras da casa.

Nova Política
de Transportes

Muita e pouca água-
Embora a Casan tenha anunciado o

abastecimento normal de água para toda
a cidade até o fmal da tarde de ontem,
com a retificação da Adutora dos Pilões,

1

em numerosos pontos da cidade o líqui-

o "novo" Avaí

Os prejuízos
Somente para dar uma idéia dos pre

juízos decorrentes da enchente: ontem à
tarde a Cedec tentava resolver o proble
ma de uma granja de Orleans que, sem
luz e sem possibilidades de obter ração,
estava vendo morrer nada menos de 800
mil pintos. E isto é apenas umagota
d'água no oceano de desgraças que asso-

la o sul. ,"

Colombo em Tubarão

Almeida Braga
Por falar no Sr. Antônio Carlos de

Almeida Braga, que alia à sua condição
de homem de empresa a de : fervoroso

desportista - e tricolor - eis uma infor
mação de cocheira: ainda anteontem,
falando com Pelé, ouviu dele a i nfor

mação de que sua despedida defmitiva
dos campos dar-se-á da seguinte maneira
- num dia qualquer deste ano, ele con

voca a imprensa e a TV e diz simples
mente "me aposentei; a ültíma partida
que joguei foi ontem". E estamos con

versados. Ainda do Sr. Almeida Braga:
"Aqueles camaradas que vocês manda
ram para o Fluminense estão acabando
com o meu time!" Inteirado da informa
ção, o Secretário Sergio Uchoa Resende
retrucou: "O que atrapalha o Figuei
-rense neste nacional são aqueles Manfri
nis é Cafuringas que botaram no time".

Velho motivo de debates, a intensificação dos

transportes marítimos volta a solicitar a atenção
nacional, face à repercussão ocasionada pelas
recentes declarações dos Ministros da Fazenda e

dos Transportes, que comportam o comentário.
Sem dúvida, a idéia de incrementar sistemas

de transportes que economizem combustíveis e

atenuem a alta das tarifas abre perspectivas oti
mistas acerca da economia interna do País. Daí, a
ressonância que o pronunciamento dos ministros

está obtendo em toda parte, como embargo ao

agravamento de problemas fundamentalmente
ligados ao bem estar sociale aos interesses gerais
do desenvolvimento brasileiro.

Deve-se mesmo recordar que, por influência
da política dos transportes rodoviários, em conse

quência da qual tão promissoramente se abriram
as grandes rodovias, através das quais se fortalece
ram as relações de comércio entre as mais distan
ciadas regiões de produçdo e permuta, decresceu
o apreço até então atribuido às linhas ferroviárias,
cujas tradições consagram na memória dos brasi
leiros figuras do porte moral.dum Mauá. O fascí
nio exercido sobre toda a gente pela eficiência

dos transportes rodovidios, facilitados pelas moder
nas estradas pavimentadas, foi pouco a pouco
prejudicando as atividades dos sistemas ferroviá
rios e marftimos, pelo menos enquanto o encare

cimento dos combustíveis e o alto custo dasi
obras de rodovia não desnundou a desvantagem
das tarifas.

.

O fato determinou o abandono de anteriores

planos de transporte ferroviário, como foi o do

projeto de ligação de São Francisco do Sul a

Porto União por estrada de ferro. Obras portuá
rias, consequentemente, sofreram solução de con

tinuidade, evidentemente causada pela visão

incompleta do problema dos transportes, que,
valha a verdade, já foi preocupação do Governo

A tentativa de dar uma feição mais
agressiva à equipe do Avai vai se concre
tizar no sábado, com a entrada de
Ademir e Juti nas duas extremas.
Ademir o público já conhece, mas Juti
ainda é uma incógnita. Quanto à saída
de Veneza para dar lugar a Lourival,
trata-se de questão mais de sintaxe do

que de estilo. Embora o futebol fmo de
Lourival não seja daqueles de se botar

defeíto, a verdade é que aquela zon a ali
da entrada da área estava um pouco des
policiada com a saída de Rogério. E ali
na zona do agrião, f) negócio tem de ser

na base do "atirar primeiro e depois per
guntar". Segundo depoimentos de quetp
viu o time em São Luis, Lourival é o

homem.

Cobertura

Anteontem, o único repôrter que
conseguiu entrar na cidade de Tubarão
foi o nosso companheiro José Reínoldo
Rosembrock. E o único ,fot6grafo a

captar as pungentes cenas que se desen
rolavam na cidade arrasada o acompa
nhava: Lourival Bento, Ontem, José
Reínoldo e Lourival estavam igualmente
lá, enquanto o fotógrafo Orestes Araújo
e � repórter Ubaldo Cesar sobrevoavam,
toda a região, com destaque para os

municípios de Tubarão, Lauro Muler e
Araranguá. Hoje pela manhã partem
para' a região os repórteres Raimundo
Caruso, José Reínoldo e os fotógrafos
Orestes Araújo e Lourival Bento.

do ex-Presidente Médici, revelada em aula inau
. gural da Escola Superior de Guerra, em 1970,
durante a qual aludiu ao reaparelhamento da

nossa MarinhaMercante.

Agora, quando os dois membros do Ministério
do Presidente Geisel declaram a intenção de_ res

taurar os sistemasmaritimo e ferroviário de trans

porte, não será inoportuno que, saudando essa

intenção eminentemente louvável do novo Gover
no da República, haja referência ao interesse de

continuidade das rodovias em execução, dentro
de planos legitimados, como será o da rodovia

Lages-F1orianópolis, integrante da estrada de

ligação' com o Oeste, abrindo também acesso à
Capital do Estado. E esse, aliâs, o, sentido do

tópico da Informação Geral de "O Estado", de

ontem, tanto mais oportuno e razoável quanto
ainda se agitam as iniciativas em torno dos

"corredores de exportação".

Tenhamos, portanto, como certo que, quais
quer que venham a ser os planos de reforma de
diretrizes administrativas sobre o processo de

transportes que melhor venha a adaptar-se à-reali
dade atual do Brasil, não serão abandonados os

empreendimentos anteriores, que, nas condições
do trecho rodoviário entre F1orianópol'is e Lages,
estão obedecendo a incontestável necessidade de

expansão econômica e concretizarão de velhlssi
mo anseio catarinense,

A clarividente observação sobre o interesse
que merecem os portos e o aparelhamento da
Marinha Mercante não omite o imperativo do
aproveitamento e complementação dos meios de

circulação rodoviária.

Gustavo Neves
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Geisel pede às indústrias R1aior
participação no desenvolvilRento

o presidente Ernesto
Geisel conclamou ontem
todos os setores produti
vos do pafsa colaborarem
decisivamente no- esforço
para o desenvolvimento
equânime do país, deixan
do de lado o "egoísmo' que
infelizmente faz parte 'da
natureza humana" e acen

tuando que o governo é a

parte mais importante do
,sistema, "mas não pode re-

solver sozinho todos os

problemas" .

- Vamos aprender a

olhar o Brasil como um to
do - disse o Presidente, a
certa altura de seu impro
viso aos representantes da

Confederação Nacional das
Indústrias, que foram ao

seu gabinete levar um me

morial de apoio ao seu

pronunciamento na pri
meira reunião ministerial,
quando expressou as 1inhas
mestras do 40. governo da
Revolução.

À frente o presidente
da CNI, Thomas Pompeu
de Souza Brasil Neto, re
presentantes das entidades
industriais de quase todos
os Estados foram ao Palá
cio do Planalto na manhã

Á
MITSUBISHI

aJo,j ELECTRIC
ATP4213

Morre o secretário
das Comunicações

Alice: rock bissexual.

Alice
Cooper
no Rio

o cantor norte-ameri
cano Alice Cooper deve
chegar hoj e em São Paulo
e amanhã à tarde, dará
uma entrevista coletiva à
imprensa no Restaurante'
"A' Porta do Carmo", fa
zendo sua estréia no sába
do, no Palácio das Conven
ções do Anhembi. Encerra
rá suas apresentações na

capital no dia três de abril.
Todos os ingressos para

os três shows já estão pra
ticámente vendidos e nos

dias das apresentações es
tará funcionando a linha
especial da Praça do Pa
triarca-Anhembi, com ôni
bus de luxo, música, ar

condicionado e saindo um

carro a cada 10 .minutos.
De São Paulo, o famo-

30 representante do rock
bissexual irá para o Rio de
Janeiro, onde fará .duas
apresentações. Uma no dia
cinco, no Canecão, e outra
no dia seis, no Maracanãzi
nho,

FAÇA SUA PASCOA
NO PONTO CHIC

Rua Felipe Schmidt,
11 - Fone 4323

ASEC601

.

Toca-fitas estéreo
conjugado com rádio.

Possui sintonia eletrônica
automática, que permite a

recepção das estações, mediante
o simples pressionar de um botão.

Reversão automática da
fita cassette, que oferece horas
contínuas de música,
14 watts de potência.
Perfeito para o painel do seu carro.

de ontem, com o ministro
Severo Gomes, levar seu

apoio ao Presidente da Re
pública. A decisão de redi
gir o memorial foi adotada
em reunião da Confedera
ção, em Brasília, segunda
feira passada. O documen
to não foi lido, mas apenas
entregue.

'

MEl'AS BÁSICAS

Agradecendo, de impro
viso, o chefe do governo
frisou que há 10 anos a

Revolução consegue man

ter o Brasil em clima de
paz e ordem voltadas para
o trabalho, "pois sem or

dem nada pode ser feito,
não há mesmo clima para
grandes investimentos".

Criou-se o hábito, em nos

so país, de que tudo é da
restrita responsabilidade
do governo: se falta arroz,
se falta carne, se falta açú
car, e mesmo mão-de-obra,
os críticos passam a culpar
o governo. Na realidade,
não é bem assim. O gover
no tem suas responsabili
dades e é parte mais im

portante do sistema, mas

toda a nação, todos os ór
gãos, empresas e entidades
têm a sua parcela de res

ponsabilidade no processo
de desenvolvimento nacio
nal" .

AJUDA MÚTUA
- Não é possível ao go-.

vemo resolver toda sorte
de problemas, individual-

. mente. Temos que contar
com a iniciativa de toda a

nação, e realizarmos esse

esforço conjunto sem des
canso - disse Geisel.

Mais adiante, frisou: "É
preciso .que todos se aju
dem, deixando de lado o

egoísmo, que é próprio da
natureza humana, para
olhar o Brasil como um to
do, pois o resultado final
será o desenvolvimento in

tegrado da nação, para a

felicidade de seu povo".
Voltando a dirigir-se di

retamente aos industriais,
o Presidente da República
ressaltou a importância do
setor para a economia bra
sileira, um dos principais
colaboradores no trabalho
de realizar um país "gran
de e desenvolvido".

- A classe industrial,
sem dúvida, é uma elite,
do ponto de vista profis
sional, intelectual e de vi
são, e por isso mesmo tem

grande responsabilidade no

processo desenvolvimen
tista, dada a liderança que
exerce naturalmente. Espe
ro a ajuda de vocês, não só
em manifestações como

essa, mas também em fatos
e realizações concretas.

Encerrando, o chefe do
governo pediu licença para
citar "uma expressão mui
to velha, mas que contém
grandes verdades: - Pensar
é fácil, pensar é facílimo.
Agir, atuar, é difícil, muito
difícil. Agora, agir de acor

do com o pensamento é
mais difícil ainda. Talvez a

coisa mais difícil do mun

do. Mas vamos ver se con

seguimos fazer isso".

o secretário-geral do Ministério das Comuni
cações, general Hélio Gomes do Amaral, morreu na manhã de
ontem após sofrer um enfarte, quando empossava o novo

presidente da Embratel, coronel Haroldo Correia de Mattos,
no Rio.

.

Logo após abrir a solenidade, às llh30m, o general
Gomes do Amaral sentiu-se mal e se retirou do auditório
acompanhado de um assessor, não mais regressando. Pouco
depois, quando a cerimônia de posse foi concluída, assessores
do general confirmaram sua morte, mas não esclareceram se

ocorreu a caminho do hospital ou no próprio edifício-sede da
Embratel,

Gomes do Amaral, que assumiu a secretaria-geral do
Ministério das Comunicações no último dia "19, exercia
anteriormente o cargo de vice-presidente da Telemig -

Telecomunicações de Minas Gerais S.A.
Nascido no Rio de Janeiro em 27 de abril de 1925, era

casado com dona Luzia Angélica do Amaral, deixando duas
filhas, Sueli e Regina Lúcia, e um neto, George André.

Fez o curso de artilharia da Escola Militar de Realengo e

mais tarde frequentou a escola de comunicação do Exército,
a de aperfeiçoamento de oficiais, a de comando e

Estado-Maior da 7a. Região Militar e 7a. Divisão de Infantaria
e adjunto da 4a. Seção do Estado-Maior do Exército e da 4a.

seção do Estado-Maior das Forças Armadas.
Foi ainda membro e vice-presidente do Conselho Nacional

de Telecomunicações Contei -, chefe da delegação brasileira
na conferência do Plano Mundial de Telecomunicações, em
Roma, e diretor da Companhia Estadual de Telefones da
Guanabara - Cetel. Entre suas condecorações estão as de
Ordem do Mérito Militar, Ordem do Mérito Santos Dumont e
a Medalha Militar (prata). Era cidadão honorário da cidade
mineira de Montalvânia. Gomes do' Amaral será enterrado
hoje às 15h30m no/cemitério SãQ João Batista, no Rio.

EVADIN-- --

Aparelho de excelente
qualidade de som.

Além de retorno automático,
tem avanço e retrocesso rápidos.

Controles tipo régua,
visíveis e de fácil manejo.
lO watts de potência.

AIKm
ACS310
Toca-fitas estéreo com

rádioOM!FM!MPX, sendo o FM
também estéreo. Avanço rápido,
14 watts de potência.
Perfei to para o painel do seu carro.

.
Fácil operação e

excelente fidelidade de som.

Instalação
gratuita nos
postos .

autorizados
Evadin.

R e ferindo-se expressa
mente aos industriais, disse'
a seguir ser uma das metas
básicas do seu governo o

desenvolvimento da indús
tria nacional através da
ampliação constanté. do
parque industrial e da ra

cionalização das empresas..

Já falando de um modo
geral, o Presidente da Re
pública afirmou: "É preci-

- so se reconhecer, por ou

tro lado, que os problemas
não são todos do governo. Geisel: deixar de lado o egoísmo.

Campeões que
cantam nas curvas

e nas retas.

Campeões que,
"com sua potência,
arrojo e técnica,
estão sempre na
linha de frente .

Toca-fitas
Mitsubishi Electric
ATP4213
Evadin ASEC-60 1,
e Aiko ACS-310.
Os melhores da
pista do som.

Comestes
aparelhos, um
simples pressionar
do botão, colocará
você dentro da
velocidade do som.

Som com

fidelidade,que
somente os

campeões Evadin
possuem.

Você chegará à
reta fmal, equipado
com o que existe de
melhor em matéria
de toca-fitas.

Mais do que
.. . ,

18S0, possurra as

qualidades sonoras
,de um Campeão.

Assistência
, .

tecruca
permanente

ÉVADIN-- --

Distribuidor
exclusivo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



lica
As reportagens nos municípios sulinos atingidos pelas enchentes foram realizadas pelos enviados especiais JoséReinoldo Rosenbrock, Lourival Bento. Ubaldo C. Balthazar, Orestes Araújo e Raimundo Caruso.

Sul pode pagar illlpostoselll 60 dias
o drama do Sul visto de cima

Lauro Müller foi mais uma vez destruída pelas inundações. Em-Araranguá, as águas ainda tomam conta de toda a cidade.

Relatar o que se pôde ver de várias cidades

completamente inundadas não é uma tarefa fácil,
principalmente quando se sabe o flagelo que a

população está pàssando. Mas ontem a reportargem
de "O Estado" sobrevoou toda a região vítima das

cheias, quando pôde ver e sentir mais de perto o

drama que o povo sulino está vivendo.
É um espetáculo incrível, o que se pode ver de

alto, com os campos e cidades transformados numa

lagoa só, rios fora de seus leitos, e lagoas vermelhas

de lama, matando, por muitos tempo, toda e

qualquer possibilidade da sobrevivência de peixes. A

região sul de Santa Catarina vive dias horríveis, e a

situação começa a se agravar agora, quando a água
começa a secar, e começa a mostrar a verdadeira

extensão da tragédia.
, SOL E MAR
O Aeroporto Hercílio Luz estava com um movi

mento intenso na manhã de ontem. Dezenas de

pequenos aviões, helicópteros, e um velho DC-47 da

PAB a fazerem viagens à Imbituba, levando medica

mentos, alimentos, e combustíveis aos flagelados de

Tubarão e cidades vizinhas. Alguns soldados faziam

inclusive treinamento com um helicóptero, para a

necessidade de ter que saltar do aparelho rapidamen-
tL.

.., .', .

Voamos no Táxi' Aéreo 'da Órion, saindo da'

capital às 12h30m. ·0 forte sol não permitia que

pudéssemos imaginar o que teríamos pela frente. A
. Lagoa da Conceição, as montanhas, e o mar não

deixavam 'que penssássemos que, poucos minutos'
depois, uma das piores visões estaria ante nossos

olhos: cidades alagadas, estradas cobertas d'água,
vilas submersas, carros virados, ruas com um metro

de lama, numa sequência impressionante. É preciso,
realmente, ver para crer.

, Até Laguna, nada de anormal foi visto. Apenas
algumas lagoas nos outroras floridos campos.' Mas
dali em diante, diversas vezes deixamos de olhar,

para não ter que guardar aquelas imagens. A começar

pela praia de Cabeçudas, ainda no município de

Laguna. A Lagoa de Santo Antônio, um viveiro

natural de camarão, estava com suas águas vermelhas
de barro, nos dois lados da ponte que liga a cidade à
Tubarão. Não deve existir mais camarão vivo, com as

águas naquelas condições.
ESTRADA DESERTA

Uma coisa que chamou a atenção foi a ausência

de veículos na BR-101. A rodovia servia apenas de

guia aos helicópteros que levam alimentos e medica

mentos para Tubarão. O exército instalou uma base

em Imbituba, e desta cidade é prestada toda assistên

cia ·aos municípios atingidos pelas cheias. Alguns
helicópteros podiam ser vistos, voando baixo, sobre a

BR,. Um ou outro veículo passava na deserta rodovia,

Quando sobrevoamos o Farol de Santa Marta, um
oásis de limpeza descortinou-se. Reinava profunda
tranquilidade no pequeno lugarejo. O alarme de que

várias pessoas estariam contaminadas, por terem

comido carne de gado morto doente, era falso. Gado
pastando rtas encostas do morro do farol desmentia o
boato.

Do Farol de Santa Ma�ta em diante só se via água
lamacenta, muito vermelha. Todos os campos, pe

quenos vales, cobertos de água, suja, por vezes

amarelada, davam à paisagem um aspecto desolador.

Uma casa, uma aldeia, árvores, estradas, tudo cheio

d'água. E tal imagem era 'contínua, desde o Farol,
passando por Jaguaruna, interior de Tubarão, de

Criciúma, Maracajá, e Araranguá, As cidades de
Lauro Müller e Orleães tambéin estavam bastante
danificadas, com muita lama, pontes destruídas, e

ruas desertas.

TUBARÃO
Tubarão é uma cidade destruída. Quem conheceu

a "Cidade Azul" antes da enchente não faz idéia de

como ficou, depois que as águas do rio baixaram.

Ontem, o nível do rio ainda era alto, mas lJ_S ruas já
estavam livres das águas. Apenas lama no lugar de

paralelepípedos, ou do asfalto.
A moderna avenida asfaltada, construída onde

antes era o leito da estrada de Ferro Dona Tereza

Cristina, no centro da cidade, parece um beco sem
sarda. Asfalto é coisa que não existe mais, e os

detritos podiam ser vistos, acumulados nas esquinas e

no meio da pista.
As ruas localizadas às margens do rio, no lado da

rodoviária, estavam com uma espessa camada. de

lama, e com lama: também estavam as paredes das

residências e edifícios públicos. A forte correnteza

cavou e levou quase toda a rua Lauro Müller. O rio

ficou três metros mais largo. O barranco começa

agora onde antes era a calçada dos prédios.
Em frente da Solteca, a BR-101 ainda continuava

debaixo d'água, e a 'ponte de concreto ali existente
dava passagem apenas numa pista. Vários veículos

parados, em ambos os lados, esperando pacientemen
te sua vez. O velho aeroporto mais parecia uma·

lagoa. Uma vila da Cornasa, com aproximadamente
umas 50 casas, ainda estava quase submersa, com

água pela altura das janelas das casas. Diversos

bairros estavam com suas ruas completamente esbu

racadas, sem calçamento, e com detritos também

acumulados.
Uma ponte de arame, pênsil, que existia em

frente ao Colégio Dehon, foi levada pelo rio, o

mesmo acontecendo com algumas casas da qual
podia-se ver os escombros. Em suma, Tubarão viveu

talvez o pior momento de sua história. Nunca uma

catástrofe havia se abatido assim sobre a: cidade,
também chamada "A Capital Energética do Estado".

ARARANGUÁ
Quando o avião passou sobre Maracajá, já deu

para ter uma idéia de como estaria a "Cidade das

Avenidas", Araranguá, a cidade do Morro dos Con

ventos: Maracajá também estava rodeada de água,

com muitas ruas cheias de barro. Como é mais alta,
.

deu para avaliar a quantidade de água que ainda

havia em Araranguá. E não nos enganamos.
Ántes da ponte, uns três quilômetros da BR- 101 .

ainda estavam cobertos d'água. Ontem, um caminhão

da Polícia Rodoviária tentava chegar do outro lado,
passando sobre toda a camada de água. Atrás dele,
uma máquina escavadeira também tentava. O Bairro

Cidade Alta, na entrada da cidade, em alguns locais,
estava submerso. O antigo acesso ao centro, pela
beira dorio, não dava condições de passagem, pois o

rio ainda continuava reinando sobre a rua,

Apesar de ter o nome da Cidade Alta, este bairro
é mais baixo que o centro da cidade, situado numa

colina. Devido a isso, o mesmo quase não foi'

atingido pelas águas. Mas a Cidade Alta ontem ainda

estava alagada, e muitas casas com água até a janela,
nos lados mais altos.

Carros jogados em valetas, caminhões virados,
árvores arrancadas, era o panorama ao longo da BR,
e no trevo de entrada da cidade. Este, no entanto,
estava seco, ontem. Ao redor da cidade, um círculo
de água impedia a saída, tanto para o norte, sul;
leste, ou oeste. Talvez seja possível sair pelo leste,
rumo à praia, mas as estradas mostravam-se, er
muitos pontos, cobertas d'água.

.

Jh�" f '

A impressão que' tivemos 'é ,;de .que Márangúa,.;" !

ontem, estava pior que Tubarâor-Nesta, as águas do

rio já haviam se retirado das ruas, enquanto que na

Cidade das Avenidas o vento não permitia, formando
uma barreira ao escoamento, Somente quanto o

vento cessar, as águas' começarão a abandonar a

Cidade Alta. Como aconteceu em Lauro Müller.

A VOLTA.
•

Orleães e Lauro Müller não deram um aspecto de

destruição. Mas pudemos ver que em vários locais a

correnteza dos rios deixou sua marca. Em Lauro

Müller, tudo se repetiu, como em fevereiro de 71.

Notamos a praça totalmente arrazada, e espaços

vazios, significando que ali, antes, havia uma, ou

várias casas. Mas acontece que isso já havia aconteci

do em 71, e depois desta data, nunca mais tínhamos
voltado lá. A imagem ainda era a mesma.

Por Otleães passamos rapidamente, mas a tempo
de observar que muitos locais ainda estavam com

água das chuvas. Também lá o rio transbordou,
inundando, tudo .. Como a cidade localiza-se numa

colina, somente os bairros mais baixos foram atingi
dos.

Sobrevoamos Criciúma, durante o regresso. Uma

única constante:' os campos em volta da cidade

cobertos d'água. Mas a cidade não apresentou um

aspecto ruim. Do sul até Florianópolis a viagem foi

tranquila, também com muito sol. Apenas algumas
nuvens de chuva aqui e ali, mas em toda a região o

sol voltou a' brilhar, secando, lentamente, tudo o que
as chuvas trouxeram. Apenas o que não consegue

secar são as lágrimas daqueles que perderam tudo,
com apenas três dias de chuva.

( ,

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeira's e materiais de

construção de

PHlll'PPI' & CIA.-
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário CamboriCJ
tones: 6520 - -6368

AVISO
COMUNICAMOS, AOS INTERESSADOS

QUE A TOMADA DE PREÇOS DE NO.

PMSJ-Ol/74, QUE DEVERIA. SER

EFETUADA ÀS 14,00 HORAS DP DIA

27/03/74. FOI TRANSFERIDA PARA O

DIA 05 DE ABRIL DE 1974.
SOLICITAMOS AS FIRMAS INTERESSA

DAS QUE SE DIRIJAM AO SETOR DE

PATRIMONIO DA PREFEITURA MUNI

CIPAL DE SÃO, JOS!:, SITO À PRAÇA
, ARNOL.DO SOUZA, S/No., NO HORÁRIO
DAS 12,30 ÀS 16,30 HORAS PARA OS

ESCLARECIMENTOS'QUE SE FAZEM

, NECESSÁRIOS, ,TENDO I;M VISTA A

ALTERAÇÃO DO EDITAL.
São José, 25 de março de 1974

. �oão Jacó de Souza
I Assessor de Administração.

GELOPESCA S.A.
C.G.C.M.F. Nº 84.300.094

Assembléia Geral Ordinária

A Secretaria da Fazenda prorrogou por
sessenta dias o prazo para recolhimento de

tributos em todo o sul dó Estado, em con

,sequência da catástrofe que se abateu sobre
a região. A disposição diz respeito aos cré
ditos tributários oriundos do ICM, vencidos
ou vencíveis no período compreendido
entre 16 de março e 30 de abril. O bene
fício é extensivo aos créditos inscritos em

dívida ativa, ajuizados ou não, mesmo em

regime de prestacionamento. Por outro.
lado a Secretaria suspendeu, até o dia 30 de

.

abril, as atividades da Fiscalização nos

mesmos municípios.
Reunião

. As providências foram tomadas após
reunião realizada na manhã de ontem no

Gabinete do sr. Sérgio Uchoa Resende,
com a participação de todos os Diretores
da esfera fazendária e mais o representante
do superintendente do INPS e do Delegado

da Receita Federai. sr. Jairo Lisboa. A mo

ratória foi expedida com base. no decreto

governamental que declarou como sendo
de "calamidade pública" a situação das
micro-regiões de Laguna e Sul de Santa
Catarina, compreendendo os municípios de
Tubarão, Criciúma, Laguna, Araranguã,
Annazem, Braço do Norte, Grão Pará, Gra
vatal, Irnaruí, Imbituba, Jaguaruna, Lauro
Müller, Orleães, Pedras Grandes, Rio Fortu

na, Santa Rosa de Lima, São Ludgero, São
Martinho, 13 de Maio, Cocal, Forquãhínha
Içara, Morro da Fumaça, Nova Veneza,
Siderópolis, São Bento de Baixo, Urussan
ga, Ermo, Jacinto Machado, Maracajá,
Meleíro, Morro Grande, Praia Grande,
Santa Rosa, São João do Sul, Sombrio,
Timbé do Sul e Turvo. Todos estes muni

cípios estão jurisdicionados às ll a., 12a. e
15a. Regiões Piscais, de que fazem menção
os decretos concedendo a moratória fiscal.

Técnicos do Ministério da Agricultura, dá

Secretaria da Agricultura e Acaresc iniciaram

ontem um levantamento preliminar dos prejuízos
ocorridos no setor agro-pecuário no sul catarinen

se, fortemente castigado pelas chuvas e enchentes
na última semana, Os principais produtos da

região são o arroz e a mandioca, sendo também

expressiva a produção de fumo, milho, feijão e

soja. A safra do arroz foi totalmente destruída,
pois as águas cobriram as arrozeiras, subindo a

mais de 12 metros, Toda a lavoura da mandioca

foi também destruída, estimando-se que, no

mínimo, 50% da safra estão perdidos, represen
tando 400 mil toneladas de raiz, no valor de 40

milhões de cruzeiros. As outras culturas também
sofreram irremediáveis prejuízos, enquanto que
no setor pecuário já se estima em mais de lOunil
'o número de bovinos mortos, no valor de 10

milhões de cruzeiros. O rebanho suíno, por sua
vez, teve 20 mil cabeças perdidas; representando
um prejuízo de 4.\nilliões de cruzeiro�.", , �.

ARROZ
A safra de arroz para este ano, na região sul

catarinense, deveria atingir a 100 mil toneladas,
de acordo com as previsões dos técnicos agríco
las. A colheita estava em sua fase inicial e o arroz

colhido representava menos de 5% da lavoura e se

encontrava ainda-no campo. A lavoura da região é
totalmente irrigada e se localiza nas áreas mais

baixas do litoral. As águas cobriram totalmente as'

arrozeiras, subindo a mais de 12 metros, ocasio
nando a des.truição total da safra. A maioria das

lavouras tem mais de 1/2 metro de lama cobrindo

o arroz que estava pronto para ser colhido.

A área de arroz devastada é de 30 mil

hectares, onde se esperava colher 1,2 milhões de

sacas, no valor de 48 milhões de cruzeiros, Os

bancos oficiais deferiram para o custeio desta

safra, a importância de Cr $ 12 milhões de cruzei

ros.

Esta produção estava armazenada com a garantia
do preço mínimo, assegurada pela Comissão de
Financiamento da 'Produção (CFP) do Ministério
da Agricultura, e a operação estava sendo realiza

da pelo Banco do Brasil, agente financeiro daque
la Comissão.

oSul perde lavouras e
mais de lO mil bovinos

MANDIOCA
A região produz 800 mil toneladàs de raiz de

mandioca, numa área de 50 mil hectares'. Toda a

lavoura conduzida nas áreas planas, foi destruída,
estimando que, no mínimo 50% da safra está

perdida, representando 400 mil toneladas de raiz,
no valor de 40 milhões de cruzeiros. Os bancos

oficiais financiaram 10 milhões de cruzeiros para
esta cultura.

.

Segundo os ténicos, importante é considerar

que um milhão e duzentos mil sacas de farinha se

encontravam estocadas nos armazéns das coope
rativas agropecuárias e de firmas particulares,
muitos dos quais estão totalmente submersos,

GOVERNO 00 ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â Ç���Ne águas e saneamento

EDITAL TOMADA DE PREÇOS Nº 024/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE

ÀGUAS E SANEAMENTO -CASAN

sociedade de econimia mista, registrada
Junta Comercial do Estado sob o no. 34438,
C.G.C. do Ministério da Fazenda 00.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes

no. 17, em Florianópolis - SC., comunica que
se encontram à dlsposição dos interessados,
no endereco acima mencionado, os elementos
da TOMADA DE PREÇOS No. 024/74, desti
nada a selecionar propostas para aqu isição de

MATERIAL DE FERRO FUNDIDO e

DUCTIL, para o Sistema de Abastecimento �e
Água da cidade de BALNEÁRIO CAMBORIO
-SC.�

O ESDITAL encontra-se afixado no mural

da recepção da CASAN, andar- térreo, no

endereço acima mencionado, local onde deve

rão ser entregues as propostas até às 15:00

(quinze) horas do dia .10 (dez) de Abril de

1.974. '"'

.

Florianópolis, 25,de Março de 1.f)74.
ADIRETORIA

'GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â����� aguàs e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 023/'14

A COMPJ!INHIA CATARINENSE DE

ÀGUAS E SANEAMENTO - CASAN ,

sociedade de economia misty,registrada na,

Junta Comercial do Estado, sob o no. 34.436,
C.G.C. do MF No. 82.508.433/001, com sede
a Rua Tiradentes, 17, em Florianópolis - se,
comunica que se encontra à disposição dos

interessados no endereço acima mencionado,
os elementos da TOMADA DE PR EÇOS no.

23;74, destinada a aquisição de EQUIPA

MENTOS, para os Sistemas de Abestecimento
de Ãguas das cidades de: BRAÇO DO

,NORTJ: ITUPORANGA e IBIRAMA - SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural

m r eeepção da CASAN, andar térreo, no

endereço acima mencionado, 'ocal onde deve

rão ser entregues as propostas até as 15:00

(quinze) horas do dia 16 (dezesseis) de Abril

de 1.914,
'

Florianópolis, 22 de Março de 1.974.
A DIRETORIA

MILHO E SOJA ,

A produção esperada na região era de 130 mil
toneladas de milho, distribuídas em 35 mil

hectares. No mínimo, 60% da safra foi perdida,
representando 78 mil toneladas; no valor de 39

milhões de cruzeiros. Os bancos oficiais financia

ram cerca de 15 milhões de cruzeiros para esta

cultura.
O milho está diretamente relacionado ao

rebanho suíno, sendo imprescindível o suprimen
to deste cereal para assegurar 'a manutenção do

estoque de reprodução e a terminação dos ani

mais destinados ao abate, matéria-prima indispen
sável à indústria (FRISULCA) instalada na regíão.

. ":Iá"a cultura da soja, em: expansão na área.:'
tinha produção estifulIIDi; para esta 'safra, em

1.800 toneladas. Os prejuízos foram totais, por
quanto as lavouras ainda não haviam sido colhi

das, causando perdas no valor de Cr$ 2 milhões

de cruzeiros.

CONVOCAÇÃO
Convidamos os srs. Acionistas a se reunirem em

assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 30 de

abril de 1974, às 14,00 horas, à rua 14 de Maio no.

1075, Navegantes, Estado de Santa Catarina, a fim de

deliberarem sobre o seguinte:
ORDEM DO DIA

a) Apreciação e aprovação de balanço geral, contas de

lucros e perdas, relatório da Diretoria e parecer do

Conselho Fiscal; referentes ao exercício de 1973.

b) Fixação dos honorários da Diretoria.

c) Fleição do Conselho Fiscal e fixação de seus hono

rários.

d)· Aprovação e destino da Correção Monetária do

Ativo Imobilizado.
e) Outros assuntos de interesse social.

AVISO
Acham-se à disposição'dos Senhores Acionistas os

Documentos a que se 'refere o Artigo 99 do Decreto

-Lei no. 2.627 de 26 de setembro de 1940.

Navegantes,04 de março de 1974.
GERHARDSCHULZ
Diretor Presidente

<

CARLOS BRITO ROQUE
Diretor

EDUARDO PERRONI
Diretor

-, -':

PECUÁRIA
O rebanho bovino vacinado pela CAFASC, na

área, é de 148 mil cabeças, espalhado em l30 mil

hectares de pastos naturais. 90% destas pastagens
estão cobertas de água e lama, prevendo-se um

espaço mínimo de 90 a 120 dias para a. recupera

ção.
O prejuízo imediato é o dos animais mortos,

já estimado em mais de 10 mil cabeças, no valor

de 10 milhões de cruzeiros.
Afirmam ainda os técnicos que metade do

rebanho não tem o que comer, grande parte das

.rezes está com água até a barriga, impedida de

pastar e morrendo à mingua. Estas condições
acarretarão prejuízos, nos próximos meses, esti
mados em 40 milhões de cruzeiros.

O rebanho suíno, da área, é de 300 mil

cabeças e estima-se em 20 mil cabeças, os animais
mortos, representando um prejuízo de 4 milhões

de cruzeiros. Os bancos oficiais" financiaram cerca

. de 20 milhões de cruzeiros para as criações de

bovinos e suínos.
Finalmente, deve-se acrescentar os elevados

prejuízos causados pela destruição de residências,
instalações para suínos, bovinos, armazéns e

depósitos de cereais, cercas, máquinas e instru

mentos agr ícolas, bens indispensáveis ao processo
da produção.

.'
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Co1--- lica
Embora as águas começassem a baixar, fazendo

surgir a lama e novos problemas, Tubarão
ainda vive um clima de aflição. À medida

em que a ,lama é removida, aparecem carros

soterrados e também cadáveres dos desaparecidos.

Aguas baixam, surge
a lama e com ela

mais dor e lágrimas
Tubarão - Ãs 6 horas da manhã de quarta-feira;" dia 27 de

março o dia começa a amanhecer ensolarado e. os problemas
contin�am em toda a cidade, com milhares de pessoas desabrigadas
(adultos e' crianças) todos aca?aiam de passar mais uma nóite. Sem
energia elétrica, e agora terrnína o toque' de recolher, que vigora

entre 20 e 6. horas da manhã dó dia seguinte. Tubarão amanhece

com as igrejas, hospitais, clubes, asilos e outros lugares abrigando os

flagelados, pessoas que quando muito apenas ficaram com a roupa'

do corpo, perdendo casas,' plantações, móveis, dinheiro e outros

pertences ', A ci?ade com �O mil habitantes �stá ,c?mpletam�nte
modificada as aguas que a Inundaram sexta-ferra, sábado, domingo
e liegunda-Íeira de madrugada, deixaram um uadro tétrico e

arrazador, além de mortos e prejuízos materiais incalculáveis. O

Estado de Calamidade Pública, que foi decretado é CALAMIDADE
PÚBLICA MESMO. .Os flagelados continuam abrigados,

,

'acotovelados na catedral" Lar da Menina, Igreja de Humaitá, Clube
7 de Julho, hospital, Colégio das Irmãs, Correios 'e Telégrafos,
estabelecimentos de ensino e outros que foram requisitados pelo
Comando Militar da Comunidade.
Este comando, que tem à frente o major Flavius Medeiros Varela, ,

também comandante da 3a. Cia de Fuzileiros do Exército, funciona
no Colégio Hercflio Luz. Neste local somente os que foram

requisitados, pessoas para trabalharem nos diversos serviços de

emergência têm acesso, havendo soldados guarnecendo a entrada

principal. Todos os serviços, tanto de assistência corno médicos da

catástrofe que se abateu sobre Tubarão, estão sediados neste local, e
além do Exército, companhia de Tubarão constituída de 160

homens, chegaram reforços de Florianópolis, bem como unidades da

Polícia Militar, Corpo de Bombeiros, Força Aérea Brasileira,

Esquadrão de Buscas e Salvamento, Salvaéreo de Porto Alegre, além
dos civis que vêm prestando colaboração, tanto espontânea como

aquela requisitada pelas autoridades.
NOTA DO COMANDO MILITAR

O Comando Militar da Comunidade, sob a chefia do major
Varela divulgou ontem a seguinte nota:

lo. .: Em face do estado de Calamidade Pública com que se

defrorita este município, o Comando Militar da Guarnição de

:1'uImãl,resohe :, em conjunto com as lideranças locais, incluindo o

Prefeito Municipal, juízes de Direito, instituir provisoriamente, o

Comando Militar da Comunidade -de Tubarão, que passa daqui por
diante, ii assumir o.controle da situação local, providenciando tudo
o' que for necessário para esta situação de emergência, às
necessidades de fornecimento básfd��jà população; tais como

alimentos, água, energia elétrica; combustível, etc.
20. _ Para esse fim o Comando Militar designou os seguintes
membros para funcionar nos diversos serviços de atendimento

público. 20.a· - Composição do Comando: Comandante Major
Varela, comandante da Guarnição Militar de Tubarão. Membros do
comando: Prefeito Irmoto Feurchutte, capitão Paulo,
sub-comandante da 3a. Cia de Fuzileiros, doutor Mareio, juiz' de

\ Direito da Comarca, doutor Paulo May, vice-prefeito" Mario Botega,
presidente da Câmara Municipal, Marcilio SChneider, Arary
Bitencourt, tenente médico Faig, engenheiro Tasso do Der,
Hamilton Alves, juiz substituto, tenente Maurilio, tenente Godoi,
Willy Zumblick, senhor Varella, senhor Carvalho, doutor Eloi,
delegado de Polícia, Nelson Mendes, promotor público além dos
doutores Trigueiro e Zapelini.
Ja, _ Equipes de Serviço

.

3a. _ Polícia Civil, comandante tenente José Carlos, encarregado de
utilizar a polícia militar, comerciantes e povo em geral necessários
para:
a) proibir o trânsito nas ruas da cidade de viaturas particulares, e
autorizando através de passes, o trânsito para os casos .de emergência
e para pessoas que pretendam deixar a cidade, desde que existam

condições de tráfego) nas vias de acesso e comunicação com os

municípios mais próximos.
b) controle do combus.tfvel (gasolina, diesel óleo) e gás.
c) evitar a qualquer preço, saques contra os estabelecimentos

, comerciais locais.
d).requisitar transportes e alimentos .

e) fiscalizar e punir os infratores, das normas de trânsito e os autores
de saques contra os estabelecimentos do comércio ou residências
particulares.

'

'a.b ., Prefeitura Municipal - encarregar-se da organização do

cemitério, construindo uma vala comum na parte mais alta do

morro, através do cemitério. Fotografar' os cadáveres de frente e

perfil. Obtenção de 'óleo queimado para colocação nos

represamentos de água e bueiros, evitando assim a proliferação de

mosquitos. Construção de latrinas de emergência nos locais mais

atingipos pelas enchentes. Der - Departamento de Estradas de

�odagem, deve iniciar a desobstrução das vias' de acesso à cidade,

I Informando o comando das condições das mesmas. além de utilizar

»r: máquinas e caminhões. Sotelca e Celese.irealizar a recuperação das
,

.

máquinas e tratores e' outros setores, para que seja restabelecido o

sistema de luz e água em coordenação com a Casàn, Estrada de
Ferro Tereza Cristina, deve o engenheiro Rubens Donner levantar os
meios disponíveis com que possa contar o comando para transporte
de meios de comunicação, além de geradores de energia elétrica.
:Seguem-se outras determinações ligadas ao 'sistema de atendimento
na cidade, quer ligados a hospitais, vacinação, levantamentos das

, pessoas' que deixam a cidade e outras' providências urgentes. A nota
, vem assinada pelo major Flavius Medeiros Varela.
MILHARES DE CASAS DESTRUÍDAS

A cidade conta com atualmente 10 mil residências, tanto no

c,entro urbano, como bairros e zona rural, tendo sido destruídas
�proximadamente 2.500, não havendo levantamento desses danos,
InClUindo-se também além de casas que foram totalmente

destruídas, as carregadas "pelas águas, as' semi-destruídas e as

P�cialmente destruídas, Tubarão, cidade está com todas as

atwidades paralisadas, não funcionando telefones, correios, bancos,
comércio, indústrias e outros setores. Soldados armados com fuzis e

baionetas caladas patrulham o centro comercial, também atingido
. duramente pelas inundações, para evitar saques e pilhagens, que
aconteceram, segundo informações, no dia de segunda-feira quando

. ho�ve invasão de mercearias, e outros estabelecimentos, além de

vel':u�os que tinham sido abandonados pelos proprietários.
�ehcoPteros da Fab e veículos militares continuam levando vacinas,
ge?eros alimentícios, remédios para as zonas ainda inacessíveis, num

;l!!-v�m çonstante, tanto no centro da cida�e como nos bairros,
unclOnando ainda equipes para resgate de cadaveres.
TOQUE DE RECOLHER

A situação de Tubarão é tão calamitosa, que foi estabelecido

�gundo informou o tenente !'iaurillo, do exérc!to, ,o Toque de

ecolher, que entra em vigor as 20 horas, e termina as 6 horas da
manhã do dia seguinte, isto para evitar principalmente o saque e

rOubos. Neste período, toda pessoa que for encontrada nas ruas,
deverá se identificar e informar qual o motivo e, caso não seja
Convincente, será recolhida pelas autoridades. Uma Polícia Civil, foi
também constituída segundo disse o tenente Maurilio, para prestar
colaboração na cidade e nos bairros.

Agora que as águas estão baixandó, os problemas vão se

'agravando, com indústrias não podendo funcionar, pois foram

�estr:uídas, o desemprego, a falta de alimentos e outros. Felizmente,
e diversas prefeituras e mesmo de particulares chegaram a Tubarão,
call1inhões com gêneros, bem como aqueles que foram requisitados
P�lo Comando da Comunidade. Filas enormes se formam em

dIversos 'locais, são mães, crianças, pais, procurando receber um

pedaço de carne ou algum alimento. Bois são carneados por

magarefes improvisados, e a carne momentos depois é distribuída ao

público. Todos os gêneros que não foram atingidos pelas
inundações, foram requisitados pelo Comando Militar da

Comunidade para entrega ordenada ao público. O quadro em

Tubarão é tétrico, pois 85% da cidade' deve ser reconstruída, com
casas, ruas, avenidas, lojas e outros setores;

MILHARES DEIXAM A "CIDADE AZUL DE LAMA"
Na rua que dá acesso da cidade à BR-lOl, centenas de veículos,

formando uma enorme fila, abarrotados de malas, cobertores, além
de famílias inteiras se movimentavam vagarosamente ontem durante
todo o dia. São pessoas com mais recursos que abandonam a cidade,
procurando abrigo junto a parentes em Laguna, Imbituba,
Florianópolis e outras cidades. Nesta rua foi estabelecido controle

de quem sai, com um policial, anotando a placa do carro, o nome da
.

pessoa e o destino. Paralelamente, estudava-se a evacuação da

cidade, principalmente dos flagelados, aqueles que atualmente estão

abrigados nos diverso 5 locais e perderam suas casa s e pertences.
Restava porém somente estabelecer o local e a cidade onde estas

pessoas ficariam alojadas, até que tenham condições de retomar,

quando a cidade começar a voltar ao normal, o que vai demorar

muito, apesar de ontem máquinas já terem inicidado a remoção do

alude de lama, terra, pedras ,e outros detritos que a atulharam

completamente dezenas de ruas, inclusive o centro como ruas Lauro

Mueller, Expedicionário, São Manoel, todas as w margem esquerda,
bairro Oficinas e outras, Na Margem Esquerda, ainda na tarde de

ontem havia dezenas de residências inundadas, e seus moradores

impossibilitados de retornar, pata tentar recompor' a situação que é
desalentadora e caótica.

OS MORTOS
Ainda não existe ainda uma previsao do número oficial de

mortos em Tubarão, havendo quem diga que no final, quando as

contas forem realmente feitas as vítimas fatais estarão entre um

mínimo de 200 e um máximo de 2000. Porém, a reportagem de O

ESTADO, esteve no cemitério de Tubarão onde foi aberta uma vala

comum, e ali até a tarde tinham sido recebidos aproximadamente 20
cadáveres, entre adultos e crianças, alguns identificados, outros não
e todos imediatamente sepultados. Muitos corpos eram transladados

pelos helicópteros, deixados defronte, a catedral e posteriormente
sepultados. Neste setor funciona um perfeito controle da situação,
inclusive com a anotação dos nomes dos identificados como sendo:
José Sampaiqn,correia,. Manoel Alfredo e Irene Sachet Caetano
(marido e mulher), Luiz Kuerten, Tertuliano Valentim da 'Silva,
Antonio Carlos Velho e outros. Circulam constantes infórmações
sobre a morte de famílias inteiras na região da Madre,' Passo do'
Gado, Congonhas, mas quando verificadas não passa de meros

boatos, Entre o povo comenta-se que centenas de mortos foram
enterrados aqui e acolá,' mas os que falam não viram, e apenas
ouviram contar, chegando-se 'facilmente a conclusão de que não

passa de 'mera conversa e simples boato, sem quaisquer
fundamentos.

TURMAS DE RECUPERAÇÃO
Operários e engenheiros trabalham ativamente nos setores

relacionados com energia elétrica (Sotelca), Celesc (abastecimento
de luz e energia) e Casan (abastecimento de água), para o

restabelecimento destes serviços, além da Cotesc (telefones), alguns
deles na madrugada ou 'hoje até o final da tarde. A cidade enfrenta o

problema da falta de comunicações rápidas, telefones e rádios,
trabalho que atualmente vem sendo feito pelos aviões e helicópteros
que constantemente sobrevoam ã-' região. O

_-

apoio aéreo para

Tubarão, é feito pelo pequeno aeroporto de Imbitubae onde

aterrissam aviões de maior porte, descarregando gêneros e remédios,
que após são levados por caminhões, camionetes e outros meios até
Tubarão. Nas proximidades de Tubarão, Campo do Pirituba,
Banhado de Congonhas, Campos da Madre e Passo do Gado, ainda
nota-se grande quantidade de água, alagando milhares de hectares,

.

pois o escoamento é vagaroso, devido a maré ter aumentado desde

segunda-feira. Os prejuízos materiais, na cidadec zona rural (todas
as culturas destruídas), sobem a milhões de cruzeiros, não havendo

cálculos aproximados até o momento, pois não foi efetuado

qualquer levantamento. O Sul do Estado, do qual Tubarão é uma

das cidades principais, possui uma população aproximadamente 500

mil habitantes, e todos direta ou indiretamente foram atingidos
pelas inundações, jamais registradas em Santa Catarina. A vacinação
da população continua, em diversos postos e até ontem não tinham

sido registrados quaisquer casos de tifo ou tétano. Os trabalhos para
atender a população são realizados e, na medida do possível, quem
escapou das cheias e está abrigado, vem sendo atendido recebendo

gêneros e locais para pemoitar. A todo instante veículos com

gêneros chegam a cidade, são recolhidos sob guarda armada e

posteriormente encaminhados aos locais de distribuição. Um rígido
controle, sobre preços tanto de gêneros como outros setores vem

sendo cumprido pelas autoridades e todo aquele que for encontrado
vendendo acima do preço em vigor antes da inundação é
sumariamente recolhido. O numero de mortos hoje deve aumentar

pois com as águas baixando alguns metros, há condições de retorno

às casas que ficaram de pé e assim alguns cadáveres serão

encontrados. Os setores bem informados na cidade dizem que o

número de vítimas fatais não vai ultrapassar os 100, Ao todo ontem

ainda existiam ao desabrigo aproximadamente 10 mil pessoas,
.

número que hoje deve ter baixado bastante, pois centenas deixaram

a cidade, enquanto que outros retornam as suas casas. No centro da

cidade, encontra-se muitos populares desesperados com a situação
em que ficou a cidade, reclamando a todo instante e dizendo que a

população precisa de gêneros. Porém existem também os

inescrupulosos que mesmo tendo condições, passam a depender das
autoridades retirando assim a possibilidade dos realmente

necessitados. Hoje também haverá condições de se saber o número

oficial de flagelados, pelo Ievantamento realizado.

Enquanto animais perambulavam pelos rios à procura de comida

muitas pessoas permanecem paradas com o olhar vago em direção a

uma rua, uma casa, uma loja ou uma indústria e nota-se logo depois

Preocupadas em alimentar seus familiares, as mães disputam nas filas um luga�para esperaras mantimentos.

Muitos veícuios apareceram, mas os proprietários não.

Os alimentos estão sendo distribuídos racionalmente.

dois sulcos de lágrimas no rosto. Eles contemplam a catástrofe, ou o

que sobro'u dela, pensam nos anos de trabalho e a que ficaram

reduzidos. É a tristeza que a todos invade, grandes e pequenos,
solitários ou em grupos, contemplando uma cidade que em questão
de poucas horas, por pouco não foi completamente riscada do mapa

de Santa Catarina e do Brasil.

As águas baixaram, mas a lama ficou sobre móveis, veículos e, seguramente, sepultando muitas vítimas.

Transportes avalia

danos nas rodovias
. Segundo levantamento feito por técnicos da
Secretaria dos Transportes e Obras, a situação do sistema

rodoviário no sul do Estado é precária, tendo sido

atingidos 150 quilô metros da BR-I01 e cerca de 450

quilômetros do sistema estadual. Face à extensão da

calamidade, prevê-se também a necessidade de

reconstrução de todo o sistema de rodovias municipais
no sul do Estado, principahnente pontes de madeira. No
setor ferroviário, constatou-se a queda de, no mínimo,
duas pontes na Estrada de Ferro Dona Tereza Cristina,
com a destruição da via permanente em alguns pontos. O
tráfego permanece interrompido. Todos os aeroportos da

região foram atingidos, porém sem danos totais.
Entretanto, os aeroportos de ,Tubarão, Araranguã e

Criciúma deverão sofrer obras de recuperação.
SISTEMA FEDERAL

Toda a extensão do trecho da BR-I0l, única rodovia
federal que serve a região, foi atingida pelas águas. Sendo
ela a estrada tronco do sul do Estado, a área ficou, assim,
totalmente isolada de comunicação por via rodoviária.

O trecho mais atingido foi entre Criciúma e Tubarão,
sem previsão de restabelecimento do tráfego. A extensão
total do trecho atingido é de 150 km, com 4 pontes
destruídas.
Foram verificados também constantes

escorregamentos de taludes de cortes e aterros,
destruindo o corpo da estrada. Praticamente todas as

cabeceiras' de ponte foram atingidas, com a destruição
total, de 2 pontes de concreto armado.

SISTEMA ESTADUAL
Praticamente todo o sistema de rodovias estaduais na

região está interrompido, em virtude das quedas de

pontes e destruição de estradas. A área atingida dispõe
aproximadamente 470 km de rodovias estaduais, com
revestimentos primários e pouco resistentes a

prolongados períodos de chuvas.
Numa estimativa preliminar dos danos, baseada nas

informações existentes, e precárias em virtude do

colapso dos sistemas de comunicação, foram destruídas
3 pontes de concreto, danificadas outras 3 de concreto e'
14 de madeira e atingidos cerca de 450 km de estradas:

REDE ESCOLAR
Informes preliminares de técnicos da Secretaria da

Educação dão conta de que 70% da rede escolar de toda
a região sul do Estado foi atingida com as enchentes,
com destruição parcial de seus equipamentos. Os
restantes 30% estão sendo utilizados para abrigar .aos
flagelados da região.

Levantamento no Vale
não é muito animador

Blumenau (Sucursal) - A rodovia Jorge Lacerda, o
principal acesso a Blumenau, está com um trecho inter

ditado devido a queda de uma barreira. A Prefeitura

Municipal e o Departamento de Estradas de Rodagem
improvisaram uma variante, utilizando-se de um trecho
da estrada de ferro, na divisa com Gaspar.

De outra parte, as rodovias de acesso à região Norte
do Estado estiveram no início desta semana bloqueadas
por barreiras, principahnente o acesso a Jaraguá do Sul
via Pomerode,

DESABRIGADOS
Seis famflias estão desabrigadas em consequência das,

inundações verificadas ,nos últimos dias em Blnmenau,
Suas casas ameaçam ruir a qualquermomento e, por isso,
tiveram que ser evacuadas do local. Os Pavilhões da
Proeb voltaram a servir de alojamento pará os flagelados.
A Prefeitura Municipal, através da Secretaria de
Assistência Social, providenciou a distribuição de
alimentos, agasalhos e medicamentos às vítimas das
cheias.

Segundo o levantamento concluído pela Prefeitura
Municipal, um total de 50 residências foram atingidas
pelas inundaçõ e.s, -das quais 28 tiveram de ser

desocupadas e 15 demolidas.
Como as enchentes não foram de grandes proporções,

em comparação com as registradas em agosto do ano

passado, poucas foram as ruas da cidade que ficaram
inundadas. Por isso, o trânsito não sofreu
congestionamento, apenas no domingo, quando as

autoridades do trânsito tomaram providências no sentido
de evitar problemas caso o nível das águas do rio se

elevasse ao ponto de causar transbordamento, o que não
ocorreu. As vias mais atingidas foram as ruas Sete de
Setembro, por onde escoa o tráfego pesado, e a das
Missões.

Na rua Sete, o nível das águas chegou a atingir a um

metro de altura. Em consequência, o tráfego teve que ser

desviado pela rua São José em direção à João Pessoa.
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Avaí

Urna,pre�cupaçao de Jorge:
. - .

preparar os que .rao saIr
dos reservas terem vencido POr
l aO.

Zenon, que viajou a Tuba.
rão para saber notícias de seus
familiares e Rubens, em récú.

.

peração, que ficou assistindo o

coletivo numa das laterais, fo
ram as únicas ausências.

A novidade de ontem, boa
por sinal, foi a boa movimen,
tação de Lica entre os reservas

. no primeiro 'tempo, No inter
valo, Jorge' lhe perguntou
"Você já tem condições de jo
go?

"
e diante de urna resposta

positiva, o treinador não peno
30U duas vezes. Colocou Lica
no lugar de Toninho entre Os
titulares (pela primeira vez

este ano) e se entendeu bem
com Ademir e foi o único jo.,
gador a ser aplaudido pelos
torcedores, No Final: Jorge
afirmou que gostou 'muito do
rendimento de Lica, mas que o

titular ainda continua sendo
Toninho, O time para sábado é
este: Joceli Ferreira (o melhor
do coletivo); Souza, Ati Pru
dente e Carlos Roberto; Louri
val, Balduino e Zenon; Ade
mir, Tonínho e Juti.

Jorge, Ferreira tinha um bom
motivo para estar preoCUpado
na tarde de ontem no campo
do Guarani em Palhoça. Devi
do ter trabalhado durante no

ve meses com Orivaldo, J01l0
Carlos e Paulo Roberto, 0 trei
nador resolveu fazer uma pre

leção para prepará-los psicolo
gicamente para sairem do ti

me, já que a entrada de Carlos

Roberto, Juti e Ademir é tida
como garantida.

- Sem ser por amizade, e

sim por consideração, tenho

que preparar os jogadores para
suas eventuais saídas do time

titular, para que quando eles

retomarem, =presentem o mes

mo ritmo anterior.
Depois de perder nove pon

tos em dez disputados, Jorge
Ferreira já admite. que o time

precisa ser alterado taticamen

te, apesar ,de não se cansar de
dizer que a equipe vem jogan
do certo. O· treinador, às vezes
se contradizendo em suas ex

plicações, chegou à conclusão
que: "as' alterações que serão
introduzidas na equipe, muda
-râo apenas o' esquema tático,

o goleiro Nilson salvou oMarcílio Dias de uma goleada.
'

\ '

Sem grande, esforço o Fígueírense
venceu fácil o Marcílio Dias

A torcida do Figueirense continua prestigiando, o seu

clube neste série de amistosos, viu na partida de ontem à
noite contra o Marcílío de Itajaí, no estádio' Orlando
Scarpelli, somente o primeiro tempo de um bom futebol,
valorizado pela boa apresentação da equipe da capital, que
não precisou fazer muita força para vencer oadversário por
2xO. '

O Figueira iniciou o jogo tocando a bola e envolvendo o

Marcílio com muita' facilidade, parecendo' que iria surgir
uma goleada, pois logo aos seis minutos, depois de
sucessivos ataques, em jogada confusa na área, Ademir fazia
o primeiro gol do Figueira, numa falha do goleiro Nilson.

,

1 Izalto reeditou as atuações anteriores no meio-campo, e

juntamente com Jorge Luiz, superaram a Vadinho e Sérgio
Mafra, levando visível vantagem durante todo o primeiro
tempo. Nesta etapa, as jogadas de ataque do Figueirense
surgiram quase todas pelo lado direito, com -o ponteiro'
Britinho, ganhando todas' as jogadas sobre o lateral Zenildo.
Aos 12 minutos o ponteito quase marca, .depois de Nilson
ter se, arrojado a seus pés.

.

O time de Itajaí mostrou ser uma equipe até certo ponto
. ingênua, carente de uma maior experiência e de uma

esquematização tática definitiva, possivelmente por ser uma
equipe ainda em formação, em face de durante muitos anos

estar ausente dos certames catarinenses. Somente o goleiro
Nilson demonstrou muita segurança e reflexos,' tendo
durante muitas vezes se arrojado aos pés dos jogadores do

Figueira e salvando co� isso o seu clube de uma goleada.

Dominado totalmente em seu meio campo, o Marcílio
só conseguia chegar a área de Oneide em contra ataques
esporádicos, mas sempre desorganizados e esbarrando em

Moenda, que fez uma partida excelente, inclusive com

lances de certa categoria.
Os seguidos ataques do Figueirense, fez com que o time

do Marcílío se 'fechasse na defesa, que rebatia de qualquer
maneira, possibilitando desta forma as subidas de Pingae
Noroel, que passaram a jogar corpo ponteiros. Aos 30
minutos Marcos só não marcou porque quiz enfeitar e aos

34, Britinho entrou sozinho na área mas chutou em cima de
Nilson.

Ademir na direita, outra tentativa de Jorge.

tivo de ontem, era aguardado
com grande expectativa por
parte da imprensa, pois antes
do seu início Jorge havia de
clarado que já iria definir o ti
me para o jogo de sábado con-

,

tra o Remo. E as modifica

ções, se não serviram para so

lucionar o s problemas do

Avaí, pelo menos deram mais'
agressividade ao -ãtaque, apesar

V
.

pois tanto Ademir como Juti,
os dois ponteiros, jogarão
ofensivamente. O papel do.ter
ceiro homem da meia cancha.
.que era feito com João Carlos
agora será feito com Balduino�
Ademir não vejo para salvar a

pátria e sim para lliudar a si- .

tuação.
.

COLETIVO
O segundo tempo do cole-SEGUNDO TEMPO ,

.

Neste etapa, o Marcílio voltou bastante 'animado, e se

Jogou todo ao ataque, mas sem nenhuma organização tática,
a procura do gol de empate que não veio. Por outro lado o

Figueirense diminuiu o ritmo de jogo, fazendo com que a

partida se tornasse, monótona, com muitos apupos da
torcida, diante do fraco nível técnico apresentado pelas
equipes. As substituições foram se sucedendo em ambos os

t�es e somente aos 45 minutos, quando a torcida já
deixava o gramado, pode realmente vibrar com uma jogada
de Edson, que substituiu Artur, entregando para Marcos e

este colocando de calcanhar, dando chances para Reginaldo
salvar. Na jogada seguinte, Britinho entregou para Edson
que fez o segundo gol.

.

Equipes: - Figueirense: Oneide; Pinga, Roberto Silva,
Moenda e Noroel (Elizeu) Izalto e Jorge Luiz; Britinho,
Ademir, Marcos e Artur (Edson). Marcílio Dias: Nilson;
Nico, Wilson, Reginaldo e Zenildo (Cavaco) 'Vadínho

(Cacal�) e �érgio Mafra; Célio (Paulo Roberto), Dé, Jorge e

Jurandir. Gilberto Nahas com uma atuação regular foi o
�iz.

J

56 U&iraiara está certo. Os
outros reforços niío 'virão

Edson Madureira e Borjão,
foi apenas um sonho vivido pe
la torcida do AvaÍ durante 24
horas. Ontem à noite, Fernan
do Bastos, da Guanabara afír
mava que: "Deixei as bases

que podemos oferecer a Edson
Madureira com a diretoria do

Inter, já que o jogador está
"ilhado" em Criciúma. Quanto
a Borjão, não acertamos. Ele

pediu muito alto e pensando

bem, não é o jogador que está
faltando no Avaí, Borjão não é
ponta de lança e sim meia can

cha, jogando com a 8. Joga
dores de meio campo temos
aos montes,"

lateral, o presidente já tem em

mira o jogador para fazer os

gols que' estão faltando ao

AvaÍ. Trata-se de Lairton, 27

anos, ex-jogador do Grêmio e

atualmente em Santa Cruz. O
atacante deverá ainda hoje te-

.

lefonar para Bastos no Rio e

acertar as bases para assinatura
de contrato.

Na Folha da Manhã de on-

I tem, dizia Lauro Quadros em

sua coluna: "Laírton tem con

dições e· deve voltar ao fute-.
boi". O jogador abandonou o

futebol e dedicou-se aos seus

negócios. Lairton tem um ho

tel,em Santa Cruz.

Bastos deu outra boa notf
cia: "Ubíraiara víaia amanhã
(hoje), com condições de jogo
para sábado contra o Remo.

O Inter também ofereceu o

meia cancha juvenil Jair, mas

Bastos recusou. Como sua ida
a Porto Alegre foi para contra
tar um ponta de lança e um

A quinta rodada do carnponato nacional foi complementada ontem
à noite com os jogos América GB 2 x O Desportiva,

Tiradentes 3 x O América RN, pela chave A. Na B jogaram
Portuguesa 3 x O Operário, Santa Cruz 3 x O CSA,

Nacional 2 x 1 Palmeiras e América de Minas 2 x 1 Ceará.PEDAGOGIA
Seleção altera o

\,

programa de treinos
Mexicanos estão no Rio
e pensando em vitória

"

ESTAMOS ADMITINDO PARA INICIO IMEDIA

TO MOÇAS COM NIVEL SUPERIOR DE PREFE

RÊNCIA EM PEbAGOGIA PARA EXERCEREM O

CARGO DE PROFESSORA.

OFERECEMOS ÓTIMA REMUNERAÇÃO,
ASSISTÊNCIA MÉDICO-HOSPITALAR, 130.

SALÁRIO, REGISTRO EM CARTEIRA, ,FÉRIAS,
TREINAMENTO ESPECIALIZADO.

VENHA CONVERSAR CONOSCO NO DIA 28

DE MARÇO DE 1974, A PARTIR DAS 9 HORAS

DA MANHÃ PROCURAR PELA SRA. DENISE•.

NOSSO ENDEREÇO - LOJA SINGER RUA

FELIPE SCHMIDT, 34 - FLORIANÓPOLIS.

A Seleção Brasileira realizará apenas um treino físico à tarde,
. no. Itanhangá, pois a Comissão Técnica cancelou o treinamento
tático que estava programado naquele mesmo local sob a

alegação de que os jogadores sofreram muito desgaste no coletivo
de ontem.

Outra modificação no programa de treinamento da semana é

que o, coletivo de amanhã, que. estava marcado- para o

Maracanã, foi transferido para o campo do Vasco, em São
Januário. �.

Isso porque a ADEG negou o Maracanã alegando que o .

gramado tem que ser poupado.
No sábado, véspera do jogo contra o México, os jogadores

serão submetidos apenas a uma recreação, à tarde, em local ainda
não designado. O Itanhangá não poderá ser cedido porque nos

fins de semana tem sempre um grande movimento de associados
havendo jogos de polo no local onde foi improvisado o campo de
futebol onde a Seleçao normalmente treina. É possivel então que
a recreação seja no clube Floresta, naestrada de Jacarepaguá.

Embora a Comissão Técnica ainda não tenha decidido.
oficialmente é quase certo que após o jogo contra o México os
jogadores. não sejam liberados como desejam.

,

A seleção mexicana que enfrenta a brasileira no

próximo domingo, no primeiro preparativo para a copa,
chegou ontem ao Rio e o treinador Ignacio Jauregui
afirmou no aeroporto que "viemos para ganhar e por isso
vamos concentrar forças no ataque, pois não esquecemos .

de 1970, quando México derrotou o Brasil aqui mesmo,
no Maracanã, antes da copa".

Os' jogadores que integram a seleção não são os

melhores do México, pois os clubes negaram-se a ceder
seus principais atletas, já que o campeonato mexicano
está em sua fase decisiva. O time é formado com base na

equipe do Monterrey, líder do campeonato, que cedeu
cinco jogadores, técnico, preparador físico e o chefe da

delegação, que é o presidente do clube.
Para o técnico Ignacio Jauregui, o problema maior a

ser enfrentado é o clima quente, já que no México a

temperatura está em torno de oito graus. O México está
fora da copa (foi desclassificado pelo Haiti).

GENTE NELE.
CURSO DE PROGRAMACÃO

NOVAS TURMAS PARA CURSOS DE

PROCESSAMENTO DE DADOS

PROGRAMAÇÃODE COMPUTADORES:
INiCIO: 15/04/74'
T�RMINO: . 25/07/74
HORÁRIO: 30. e-50. das 19,00 às 22,00
OPERAÇÃO DE COMPUTADOR

INICIO: 15/04/74
T�RMINO: 1.5/07/74
HORÁRIO: 30. e 50. das 19,00 as 22,00

COLOCAÇÃO PARA OS MELHORES
CLASSIFICADOS - VAGAS LIMITADAS
INSCRIÇOES: Praça 15 no. '21 (Ediflcio João

Moritz) 50. andar ccnl. 504.

�-7 �Df!!'!.��,�

APARTAMENTOS Remadores de se só
puderam voltar ontem
A longa inatividade do remo em Florianópolis devido

aos ·problemas causados pelo aterro e a demorada
solução por parte da Fase e órgãos do Governo, fez com

que os clubes da capital procurassem uma outra forma
de não terminar definitivamente com os seus quadros
atléticos.

.

A Remosul, órgão que dirige o remo gaúcho,
preocupada com a crise dos clubes catarinenses,

.

convidou a todos os clubes do Estado em atividades,
para participar do campeonato do Rio Grande do Sul.

América, Aldo Luz e Riachuelo manifestaram
interesse em atender o convite da Remosul.· Todavia,
somente o Riachuelo e América tiveram condições de
transportar as suas guarnições até a capital gaúcha,
participando da competição no último domingo, e que
segundo os dirigentes catarinenses, é um dos certames
mais organizados do Brasil. Embora o América não tenha

al�anç.ado bons resultados, o Riachuelo conseguiu ,o

primeiro lugar no páreo' de Quatro Sem, o segundo no

Oito e no Quatro Com e o terceiro no Skiff.
A guarnição catarinense teve grande dificuldatle no

regresso para Florianópolis, devido as inundações no sul
do Estado. Os dirigentes foram obrigados a fretar um

ônibus especial ,

.

.

América vai ao interior

'de Minas e São Paulo
PARA PRONTA ENTREGA

O América de Joinville continua treinando diariamente em seu

estádio visando os futuros amistosos programados pela diretoria. No
domingo, no período da manhã, às 10 horas, o time estará se

apresentando na capital, em jogo revanche no Estádio Orlando

Scarpelli contra o Figueirense. Na semana passada o América foi

derrotado no mesmo local por 2 a O.
Na terça-feira, o Figueira vai a Joinville onde fará uma terceira

partida com o mesmo adversário.

O empresário Valdir Schamizo IFortes, continua em São Paulo,
acertando o roteiro da excursão que o América fará por gramados
do interior paulista no próximo mês, devendo jogar 12 amistosos

mediante a quota de cinco mil cruzeiros. O giro do clube joinvilense .

deverá se estender até o interior mineiro. Schamizo retorna no final
desta semana trazendo o roteiro determinado e, segundo telegrama
enviado por aquele empresário ao presidente do clube, no dia 28, a
excursão será encerrada em Araraquara contra a Ferroviária.

,
Do roteiro constam as cidades de Bauru, Ribeirão' Preto,

Sorocaba, Marília, Bebedouro, Piracicaba e possivelmente Uberaba,
em Minas Gerais.

Enquanto o empresário trata da excursão, a diretoria mantém
entendimentos com' os atletas Jairzinho, Samara, Nelinho, Bebçco e

-Jorge - Cancelier visando a renovação do contrato dos jogadores,
por causa do interesse de Rubens Freitas em contar com estes

valores no estadual.

t
SOCIEDADE EspIRITA DE RECUPERACÃO, TRABALHO E EDUCAC1l.0

.

RUA ALL.A N KAROEC - ·C. PO ST AL, 664 - FONE 2285

�NOEREÇO
TELEGRÁFICO SERT� _ FLORIANÓPOLIS - 5ANT� CATARINA

Apto. em Coqueiros c/sala, 3 quartos, copa
cozmha, sanitário social, área de serviço, quar
to empregada c/WC e banheiro, P. garagem.

.

Área total - 138,00 m2

Preço -,Cr$ 115.000,00
LOJAS PRONTAS

Lojas p/empregada em 120 dias, no

Edifício ao lado do Çlube Doze, Pé direito de

5,SOm p/construção de Sobre-leia. I

Quan):idade: 11 lojas
Maiores detalhes em n/Escritório ou pelo

.

telefone 6442.
ENCO - Eng. e Construções Ltda.
Rua Santos Saraiva, 441.

EDITAL DE C,ONVOCAÇÃO,
ÀSSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
SÃO CONVOCADOS, NOS TERMOS DO ART. 16,

PARÁGRAFO 20. DOS ESTATUTOS, OS SÓCIOS
�FETIVOS DA SOCIEDADE Esp.íRITA DE

RECUPERAÇÃO, TRABALHO E EDUCAÇÃO - SERTE -

PARA EM ASSEMBL�IA GI;'RAL EXTRAORDINÁRIA, A
REALIZAR-SE EM 10. DE ABRIL PRó"XIMO, NA SUA
SEDE À RUA ALLAN KARDEK, 24, Às 21,30 HORAS
ELEGEREM A DIRETORIA QUE COMPLETARÁ O
MANDATO A FINDAR-SE EM 31 DE' DEZEMBRO DE
1975.

Florianópolis, em 25 de março de 1974.
IVO COf'lTE
Sec. Geral
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Falta remédio e assistência é precária
//'

.'

A falta de assistência médica e a carência de dificuldade no fornecimento de medicamentos e vacinas,
medicamentos preventivos - vacinas e antibióticos - nem de reforço de pessoal de qualquer nível. As ações estão
aumentaram ainda mais o desespero da população ávida por limitadas apenas pelas dificuldades de acesso de algumas
médicos e remédios. Na localidade de Capivari, na tarde de regiões.
terça-feira, um grupo de mais de trinta pessoas - amaioria COOPERAÇÃO
.mulheres e crianças - implorava por assistência médica. Diante das proporções das enchentes verificadas no sul

Liderados por um senhor de meia idade, formavam uma do Estado, a Secretaria da Saúde está recebendo a

barreira na BR-lOl e faziam parar todos os veículos colaboração intensa da Labre, onde uma equipe fica em

perguntando por um médico e remédios, prometidos pelas contato permanente entre o gabinete da direção' do órgão e

autoridades da Secretaria da Saúde desde segunda-feira, Um os postos de atendimentos p ara solicitação de qualquer
jovem recém-formado em Medicina, que se dirigia material; e da' Secretária da Saúde do Estado do Rio Grande

terça-feira para Tubarão, foi .interditado e obrigado a do Sul, que está prestando assistência às populações
realizar várias consultas, mas (nada pôde fazer pois não flageladas de Araranguá e municípios vizinhos, através das'

portava a medicação necessária aos flagelados. estradas de acesso oriundas de Porto Alegre.
AUXÍLIO ATRASADO

"

As duas instituições, de maneiras distintas, prestam
Por outro lado, a Secretaria da Saúde informou ontem grandes serviços em prol da contenção de epidemias que

na Capital que seis equipes médicas de atendimento foram podem resultar das enchentes.

deslocadas, a, cada duas horas, para a cidade de Tubarão, RECURSQS HUMANOS

logo após a possibilidade de atingir aquele município por. Todos os recursos humanos disponíveis da S.S. para
via terrestre. ,E além do atendimento de Tubarão, a' socorrerem as vítimas e as populações dos municípios do

Secretaria da Saúde recebeu solicitação de-auxílio das cidades sul do Estado foram insuficientes diante das proporções da

de Orleans e Lauro Muller. calamidade; Por isso foram recrutados cerca de 38

Diz o Secretário da Saúde, Prisco Paraíso, que os funcionários dos órgãos ligados à Secretaria da Saúde para

atendimentos às cidades de Tubarão, Orleans e Lauro reforçar a equipe de assistência médica aos flagelados. E

Muller foram um pouco retardados devido aos problemas de esses profissionais seguiram ontem à tarde para a cidade de

transporte àquelas áreas. "Apesar disso, acrescenta o Tubarão, que está funcionando como posto distribuidor de

Secretário, os socorros iniciais foram feitos por via aérea, assistência ,aos municípios vizinhos, juntamente com novos'

através dos helicópteros da Fab." estoques de vacinas preventivas(contra o tifo e tétano,
Além disso, revelou .aínda que não há qualquer notadamente) e alimentos.

Marinha envia medicamentos ee.
Sul, onde tudo está racionado

'120 crianças.
A prestação de' auxílio da Marinha está sendo feita

também através da Escola de Aprendizes de Florianópolis
que ja forneceu 117 colchões às populações desabrigadas.
As comunicações com a cidade de Laguna - também sem

energia elétrica e sem telefones - vêm sendo feitas através
das estações de rádio da Delegacia da Capitania dos Portos e

do Comando do 50. Distrito Naval.
GASOLINA RACIONADA

O fornecimento de gasolina está sofrendo racionamento
nos postos da BR-IOl compreendidos no trecho Paulo

Lopes até o limite com e Rio Grande do Sul, sendo
permitido a venda de apenas Cr$ 10-,00 para cada veículo,
ou seja pouco mais de S'Iítros 'por posto. A fiscalização vem
sendo exercida por' patrulheiros rodoviários e pelas
autoridades das Delegacias de, Capitanias dos Portos.,

O Comando do 50. Distrito Naval deslocou ontem para o

Sul do Estado um helicóptero da Força Aero Naval, lotado
no Porta-Aviões "Minas Gerais", levando' a bordo
medicamentos, médicos e o próprio Comandante Antônio

Leopoldo do Arriaral Sabóia. O helicóptero decolou pouco
depois das 14 horas, após chegar ao Aeroporto Hercílio
Luz, seguindo imediatamente para Imbituba. Hoje, mais
dois aparelhos da Marinha serão incorporados à equipe de
Buscas e Salvamento da FAB, que atua em todo, o Sul de
Santa Catarina.
De' outra parte, dois médicos e enfermeiros do Hospital

Naval de Florianópolis continuam prestando assistência
médica aos flagelados que ficaram sitiados no Farol de
Santa Marta e 'apresentam sinais de íntoxícaçâo por terem
ingerido alimentos já deteriorados. Esse trabalho de
atendimento médico atinge cerca de 200 pessoas, das quais

para visitar o sul catarinen-

se, às 9 horas, e ficou con

versando com o Superin
tendente da Sudesul,Paulo
Mello, e o Comandante do

Grupamento Leste', Gene-

oMinistro das Minas e Energia despacnoa rapidamente do aeroporto Hercilio Luz e tomou as primeiras providências.

Governo Federal liberará' verbas

para a reconstrução das cidades
de pôde ver o estado em

que ficou a cidade.

ral Florimar Campello até

às 9,20 horas. Em seguida
embarcou no pequeno
avião da Eletrobrás,
PP-FBW; indo até Imbitu
ba. Desta cidade, foi de he
licóptero até Tubarão, on-

Retornou ontem mes

mo, às 15 horas, para Bra

Sina. Disse seu Relações
Públicas que o governo fe

deral está atento para os
I

,

problemas que Santa Cata-

rina enfrenta, e logo libera

rá as verbas necessárias pa
ra a reconstrução das cida
des que foram semi-des
truídas pelas enchentes.

O· Ministro de Minas e

Energia, Sígheaki Ueki, vi
sitou ontem a cidade de

Tubarão, a mais atingida
pelas cheias, onde obser

vou o estado em que ficou
a Eletrosul. Disse ele não
.

,

importa como a usina está,
pois o ministério teITI con
dições de recuperá-la a cur

to prazo. "Não com excep-.
cional rendimento, mas pa
ra solucionar temporaria
mente o problema da falta

de energia", declarou
Ueki.

Ele veio com a especial
recomendação do Presi
dente Geisel; para observar

tudo, para posteriormente
fazer um relatório ao Prêsi
dente. Seus assessores efe
tuaram um levantamento

completo da situação no

sul do Estado.
RETORNO ONTEM'

Sigheaki Ueki /chegou
ao aeroporto Hercflío Luz,

4 pontes destruídas

em Braço do Norte

6 mil pessoas salvas

em telhados de casas
Mais de 6.000 pessoas, entre homens, mulheres e

crianças, foram retiradas de cima dos telhados das casas em

Tubarão, pelos helicópteros das equipes de sosorro da

Para-Sir. Com base de operaçõe s na Base Aérea da FAB, em

Florianópolis, a equipe de emergência, formada por sete

aviões, inclusive dois helicópteros da Marinha chegados
ontem à tarde, já transportou mais de 20 toneladas de

alimentos e agasalhos para os desabrigados, que somam,

segundo as autoridades, a mais de 200 mil pessoas.
Em virtude das condições do solo de Araranguá, Orleães"

e Morro da Fumaça, os pilotos elegeram Imbituba como

base de operações na área diretamente ligada às inundações.
O transporte das mercadorias de emergência, entre elas água
potável, vacina anti-tffiõa e soro anti-ofídico, está sendo

feito, através de dois aviões bimotores C-47, capazes de

pousar e levantar vÔO em pistas de pequenas dimensões.

AGORA,APREVENÇÃO
Para o chefe das operações de' emergência desenvolvidas

no Sul do Estado, major Lupércio José Ferreira, mais .de
90% das habitações foram destruídas ou pelo menos

completamente invadidas pelas águas. No centro de

Tubarao, por exemplo, o nível das águas atingiu a linha das

marquises. Os seis helicópteros permanecem voando desde o

amanhecer até a noite. Nas operações de salvamento de

pessoas que se abrigaram sobre os telhados, os helicópteros
pousam suavemente sobre a cumeeira das casas e sem

paralisar um segundo as hé�er,vão recolhendo as vítimas

da enchente.' Cada avião deste tipo pode transportar, desde
que não esteja transportando carga suplementar, até 15

, \
dpessoas. E como os aeroportos, apesar e as chuvas haverem

cessado, continuam cobertos de água, o

combustível é levado de Florianópolis.

Somente para atender um dos primeiros pedidos 'de

socorro, a Para-Sar transportou 50 mil caixas de vacina

anti-tífica 'e 50 mil seringas plásticas de injeção. Conforme
pôde averiguar, através de comunicados dos soldados que

operam na' região, as autoridades estão dando especial
atenção as medidas de prevenção às doenças contagiosas; É
que assim que as águas baixarem de nível, os animais

mortos, estimados em milhares de cabeças, começarão a

d e c ompor-se provocando as condições para o

desenvoh ímentc de moléstias e enfermidades de massa.

O município de Braço do Norte, possivelmente, foi o
menos atingido pelas cheias. Poucas casas foram

atingidas, havendo apenas 80 flagelados na cidade, que já
começaram a retornar às suas residências.

Apenas um grande engenho de farinha foi carregado
pelas águas na cidade.

Quatro pontes que dão acesso a Braço do Norte,
algumas de concreto, ruíram, obrigando seus habitantes
a Se utilizarem de barcos para entrarem ou saírem da
cidade.

'

Numa das travessias, o barco virou salvando-se dois
dos seus três ocupantes" enquanto o terceiro, um

operário, morreu afogado, .deixando viúva e família
numerosa, sendo todos os filhos ainda pequenos. Eles
tentavam atravessar o rio Braço do Norte, em busca de
alimentos.

O maior problema da cidade é a falta de

comunicações e, também, de remédios.
A lavoura do município foi duramente atingida, mas,

nos municípios vizinhos de Grão-Pará e São Ludgero foi
quase que totalmente destruída.

.

Também em São Ludgero foi registrada uma morte,
quando na madrugada de segunda-feira, uma senhora
procurava salvar-se de sua casa atingida pelas águas, mas
tropelou, caindo e sendo arrastada pela correnteza.

A estrada que leva a Braço do Norte está muito

danificada, e o acesso ao município, com muito
'dificuldade e só com carros pequenos, vem sendo feito

. via Rio Fortuna.

Canelinha está com os

seus acessos fechados
U município de Caneli

nha está praticamente iso

lado. A estrada que o liga a

Brusque está interditada
em face da destruição de

uma ponte pelas águas. O
seu acesso a Tíjucas come

çou ontem à tarde a pro

porcionar condições ao

tráfego, mas- o lamaçal dei
xado pelas. cheias em cer

tos trechos da rodovia im- ...

pede a passagem de vefcu-

los pesados,
No município de Aniô-,

nio Carlos, a população co

meçou ontem a se restabe
lecer dos prejuízos: Embo
ra o tempo tenha melhora
do ontem, há ainda núc

leos, isolados pelas águas,
'que se acumulam em bai
xadas. A zona agrícola so

freu prejuízos considerá

veis, segundo a Prefeitura

Municipal.
,,-, ,,---------------,,----__,..--------------------y

naMODELAR' ena GRUTINHA

a grande promoção
MEs dosENXOVAIS

roupa bronca, artigos de cama
mesa e banho-cobertores e acolchoados

termina dia

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MElJIORGARANTIA.

Departamento deVeiCulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade dUru,.,·"
HOEPCKE VEICULOS. SIA

FONE 31-17
,

DEVU - Dep. ,de Veículos Usados
Rua: Rita Maria

COMPRA - TROCA E VENDA DE VEICULOS

Relação dos veículos ex�tentes:

VOLKS 1600 - LARANJA GRANADA 1972

KARMAN-GHIA - BEGE 1969 '

FORD CORCEL - TURQUESA 1971

FORD CORCEL - TURQUESA 1972

FORD CORCEL- GRENÁ . .
1971

CHEVROLET OPALA ESPECIAL - BRANC9 LOTUS 1971

.COMÉRCIO Df,

,AUTOMOVElS '

r

CHEVETTE Marrom Cajú
OPALA CUP� Cinza Cam. Met. ...

CORCEL CUPÊ LUXO Bronze Fogo Met.

CORCEL CUP� LUXO Amarelo Indy •

DODGE CUPÊ GRAN-LUXO Branco c/Preto
DODGE CUPÊ Vermelho Xavantg .

OPALA CUPÊ 55 4.100 Grena e/Preto
OPALA CUPÊ Amarelo Limão . .

CORCEl:. CUPÊ LUXO Bege c/Preto
� FUSCÃO Vermelho . . •

� FUSCÃO Branco Lotus
,

VARIANT Azul Diamante

VARIANT Azul Diamante
: VARIANT Bege Claro

, TL Branco Lotus
TL Bege Claro
KARMANN-GHIA TC Azul
GALAXIE 500 Ouro Metálic9 .-

POSSUlM08,J:ARROS"ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUERMARÇA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

,

FlorianópOlis.-

'I GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 -fone 29-80

í Corcel Cupê Branco c/Teto Vinil
, Volkswagen 1300 - Azul Caiçara .

: Volkswagen 1500 - Verde Guaruja
I Volkswagen 1500 - Bege Claro

�ala Luxo 4 portas . .
"

. " .'

1971
OK

1972
1971 >, I
1971

• I
/ ....:-

"',

JENO J ROB·A

OPALA VÁRIAS CORES
-�---,"

.1974',
DODGE 1.800 VÁRIAS COJlES . . • '. ,1974
CHEVETTE . . . . . . . . . . .1974,
GALAXIE LANDAU OK c/OURO LIBRA MET. T/VIN.1974
MAVERICK .1974
OPALA 1973
GALAXIE '

.. ,1971'
GALAXIE .......•..... " ...1969 _, \:

LANCHAS VÁRIOS MODELOS FIBRA DE VIDRO

FI,NANCIAMOS SEU VEICULO AT!: 40 MESES.

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

:G'
','

'CÕ";'t.9�
,z.

,

, �I�:'"
.,'

� �, C. RAMOS S.A.'
•

..I VEICULOS NOVOS
Po�u(mos toda linha VW nas diversas co'

, res :.74
'

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel- Pedro De�oro no. Í466

Fone 3641 - Fnolis - 6381 - Estreito.

VEICUlOS USAOOS'

'Variant - Azul Diamante : : :; : •. .

1..500 - Amarelo Colonial ;; ;;;; .. ;; :;; .

TL - Ocre Marajó ;;;;;.:;: .. ; ; ;; ; .

1.300 - Branco : :; ;: : ; ; .

1.500 -:- 'Azul Caiçara ;.. ;: ; .: ; ..

,'�ispomos de motores 1.300: 1.500 e 1.600,
novos ou recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEfCULQ ATÉ 40 MESES

AUTO
-

vfAçA-Ó S. CRisTÓvAo SIA
HOFiÁRIOS DE ÓNIBUS RARA LINHA CRICIÚMA

" BALNEÁRIO
'

DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,30 -

11,30 - 12,30 - 13,30-14,30-15,30-16,30-17,30"':
18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.

,

Com partidas simultâneas
Criciúma - Balneário
Balneário - Criciúma

�OS DOMINGOS E FERIADOS

. HqRÁRIOS DE ACORDO COM O MO.VIMENTO EM
MEDIA DE 10 Efy110 MINUTOS.

'CARTEIRA EXTRAvIADA
.

Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria profis-
sional, pertencente ao sr. Osni Euclides Pereira. '

OK'
OK
OK
OK'

1973
1972'
1972
1972
1971
1972
1971
1'972
1971

1970,
1971
1971
1971,
1972'

'

.. 1,'

72
72

'

73
70
74

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer

genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às
18h30min.

CLrNICA DE SENHORAS
DR. NODGI PELLlZZETTI.

DR. DECIU FINARDI

GINECOLOGIA - OBSTETRICIA

DR. SAVAS APOSTOLO PITSICA

Assistente Estrangeiro da Faculdade de Medicina

da Universidade de Paris .

. Ed. Ceisa' - Conj. 401
Rua Felipe Schmidt, Esq. Jerônimo Coelho. Tele

fone (Res) 22-.11,

DR. VICTOR HUGO GOMEZ TAGLE

CRM:1072 - CPF 003923599/87

CLfNICA E CIRURGIA DE SENHORAS

EXAME PREVENTIVO DE CÂNCER GENITAL

Horário: 11:00 às 12:00 horas

16:00 às 18:00 horas

(aos sábados hora marcada)

Consultório: Rua' Dr. Fulvio Aducci, 1240 ( Laboratório de

Análises Clfnicas) - fone 9291.

Residência: R. Alves de Brito, 51 - apto. 102-C - Fone 2476

FLORIANÚPOUS - SANTA CATARINA

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA

DO ESTADO DE SANTA CATARINA

COMUNICAÇÃO A CLASSE MÉDICA
Reunido no dia 22 do corrente, após examinar os novos

convênios propostos a classe médica, pelo Funrural, por inter

médio da ACM e que irão vigorar a tttulo experimental por
120 dias, conclu iu que, nada existe nos referidos instru

mentos que fira o que estatue o código de ética. Permanece

porém, a posição do Conselho quanto aos antigos convênios

do Funrural,
Resolveu ainda, renovar o, aviso a todos os colegas do

Estado, sobre o aspecto infringente ao Código de Ética, que
existe em qualquer contrato de trabalho, celebrado com em

presas comerclals;que pretendam sub-locar os serviços profis
sionais dos médicos por ela contratados a outras entidades ou

organizações.

Florianópolis, 22de mél"ço de 197�
DR. ANTONIO MONIZ DE ARAGAO

PRESIDENTE
DR. JORGE JOS� DE SOUZA FILHO

10. SECRETÁRIO

.]

Os Serviços de Engenh,aria de Santa Catarina, da Diretoria

Regional do Sul, da Fundação Serviços de Saúde Pública

FSESP, comunicam aos interessados em participar da Concor-
'

rência no. FL - 01/74 que foi cancelado o Lote 1 da referida

licitação; referente à alienação de 1 camionete Rural Willys
1967, de acordo com os termos do item III, sub-item 3, letra
"c" do Edital de Concorrência.

Florlanôpolls, 26 de Março de 1974

Eng. José Daladier Dias Ferreira

Resp. P/Chefia dos Serviços de Enga. de SC. da

Diret. Reg. do Sul

,

FUNDAÇÃO SE'RVIÇOS DE SAÚDE PÚBLICA
Diretoria Regi.onal do Sul

Serviços de Engenharia de Santa Catarina

AVISO

CONCORRÊNCIA No. FL - 01/74

VANDA DE SOUZA SALLES

,40. TABELIÃO DE NOTAS E

PROTESTOS EM GERAL

EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimado para pagarem

dentro do prazo legal, os Títulos que se acham em Cartório

para protestos, os senhores':

V.Grundling Cia Ltda - Renato Luiz Wenzel - Alberto Raso -

Alvaro, R. Souza - Luiz Fernando Bittencourt

Vidrosul Comércio e Indústria Ltda - Esajatur Ltda Sociedade Civil
- Armec Ltda - Luiz Carlos B. Duarte - José Haroldo da Silva - S.

Bittencourt Com e Representações - Jorge Vitor Rodrigues - Paula

Corrêa - Maria Silvana Cabral - Divina Sempre - Bom Borges -'

Dairta Luci da Silva - Paulo Garcia Filho - Homor Jorgensen -

Domingos Francisco, da Silva -, Dilma Laudelina Ferreira - João

Prazeres - Osvaldir Zeferino Cardoso - Clotilde B. Nascimento -

Sandra Regina da Silva - Olinda Lemos - Osvaldina Unhares

Caetano - Vaimor' Maciel Pereira - Aldir Degenhardt - Aldo Luiz

Silveira - Sidelma Lessa - Valdir Luiz de Castro - Paulo Rodrigues
- José Jair Andrade - José Graff - Norma Balsini - Maria Odete

Cardoso - João Marcelino de Jesus - Henrique Bombazar - Hildo

Carlos Vieira, - Orlando Elizeu - Wilson de Oliveira - João

Domingos da Rocha - Manoel Fernandes Corrêa - Anisio Romão -

José de Souza - Maria Conceição - Alzair Fraga Pereira - Jair

Waldemar Luiz - Delfina Matos - José da Rosa - Orlando Vaz de

Melo - Marione Ure Ferreira de Mello - Zilma da Silva - Azulea

Souza - Nilda Pereira Gonçalves - Celso Silvá - Dolores Siqueira -

Nivaldo Schmidt - Milton Alfredo Pereira - Zenirto João da Cunha
- Deolinda de Oliveira � lodir Aurino da Costa - Celso Rogério da

Silva - Lurdete Cardoso - Doralice Souza - Maria Vieira Alves -

Maura Francisca 'Brasil - Maria Conceição da Silva - Bertolina de

Oliveira - Janir Antônio de Souza Domingues.- Nâdla Maria de

Castro - Graci L.1. Outra - João Carlos Tolentino Neves - Marli

Helena Faust - lna Diel Goll' - Maria Helena f.,raujo - Aurea Rosar

Pires - Selma Marques - Felisbina de Jesus Silveira.

Florianópolis, 22 de Março de 1974
,

Tabeliã

ORAÇÃO AO
EspiR ITO SANTO

Esp(rito Santo, você que me esclarece tudo, �ue ilumina todos os

caminhos para que eu atinja o meu ideal, voce que me dá o dom

divino. de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que to�os os

instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto diálogo

agradecer-lhe por tudo e confirmar mais �ma ,vez� que eu. nun,:a
quero me separar de você, por maior que seja a.'lusao material, nao

erá o m (nimo de vontade que sinto de um dia estar com você e

todos os meus irmãos na glória perpétua. Obrigado mais uma v�z.
(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o

pedido, dentro de 3 dias será alcançada a graça, por mais diHcil que

seja). Publicar assim que receber a graça. M.B. ERN

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de propriedade pertencente ao Sr.

'Édio José da Silva, do caminhão Ford-Truck-F-€OO ano 69 alh!ibel '

matrrcula F-35JB5887 cor azul e branco chassis LA-81TB29605,'
placa WX-524 - Certo 444020 - W-C-EX.

E.CO'A' DE 'NiC,'A'AO CRIATiVA
*CASII »O BOSQUE*:

• ATENDIMENTO PRE-ESCOLAR QUAtRO HORAS DldRIAS
PAI;lA CRIANÇAS DE 3 A 6 ANOS, COM ATELIER DE :

PINTURA,DESENHO,ARTE DRAMÁTICA E ATIVIDADES·

MANUAIS.

• ESCOLA DE ARTE DUAS VEZES POR SEMANA PARA

CRIANÇAS DE 6 A 12 ANOS.

• A CASA DO BOSQUE FICA SITUADA EM EXCELENTE ÁREA ,ERúE

NA flUA ALVES DE BRITO N936.

• A ORIENTAÇÃQ É FEITA POR PROFESSORAS ESPECiAL!ZADr,S E

A DiREÇAÚ PEDA�o'GICA POR EDUCADORI,I COM ESTÁGIOS EM SÃO
PAULO E PARIS.

PROJECTUS

VAI ,CONSTRUI R?

Já sabe onde DESENHAR A PLANTA?

NÃO?
Então procure-nos sem Compromisso

Rua Deodoro, 35·1· Fone 2286 -Florianópolis se

SADIA-CONCÓRDIA S.A. INDÚSTRIA E COMÉRCIO
Sociedade Anônima de Capital Aberto

CGC. no. 83.568.147/001 - GEMEC/RCA-200-74/048

Comunicamos que por um lapso de revisão foi constatado no

Balanço Geral, publicado na edição do dia 7 de março de

1974 no JORNAL O ESTAPO, no Demonstrativo de Resul

tados 11.0 item 8 - DEPRECIAÇÕES o valor 193.852,80 saiu

impressp indevidamente, não devendo ser considerado.

SINDICATO DOS TRABALHADORES NA INDÚS-,
TRIA DA CONSTRUÇÃO CIVIL DE FLORIANÓ

POLIS, SÃO JOSÉ, PALHOÇA E BIGUAÇU -

SEDE PRÓPRIA - RUA PADRE ROMA No. 40-

CENTRO -:- CAIXA POSTAL 510 -

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
·

Pelo presente edital, faço saber que no dia 27-28-'-29 e 30

de maio de 1974 será realizada neste Sindicato a eleição para

composição da Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados repre

sentantes ao Conselho da Federação a que está filiado este

Sindicato, bem como a de seus respectivos suplentes, ficando

aberto o prazo de 15 (QU INZE) dias para o registro de'

chapas na secretaria, que correrá a partir da data da publica

ção deste edital no órgão oficial do Estado, tudo de acordo

com artigo 11 e seu §10. da portaria Ministerial nümero.aü,
de 21 de janeiro de 1965. As Chapas deverão ser registradas
em separado, sendo uma para os candidatos à Diretoria e

. Conselho Fiscal, com os seus respectivos suplentes e outra

para os delegados representantes ao Conselho da Federação e

seus suplentes. Os requerimentos para os registros de Chapas
deverão ser apresentados na secretaria, em (três) 3 vias,
assinados por todos os candidatos, pessoalmente, nâo sendo

permitida para ta'j registro a outorgá de procuração, devendo
ser apresentados todos os requisitos contidos no § 10. do art.

11 daccitadacportar:ia.;.O raquerlmento acompanhado de todos

os dad(;s e documentos exigidos para o registro, será dirigido
ao presidente do Sindicato, podendo esse requerimento ser

assinado por qualquer dos Candidatos componentes da chapa.
A Secretaria da entidade no expediente normal, fornecerá

maiores detalhes aos interessados, achando-se afixado na sede

do Sindicato a relação do que é obrigatório para o citado

registro. Caso não seja obtido o quorum em prjrneira Convo

cação serão realizadas no per Iodo de 14-15 e 16 de junho do

corrente ano em segunda convocação e não conseguindo
ainda o coeficiente, em terceira e última convocação nos dias

26 e 27 de junho de 1974 para o ficam convocados, desde já,
todos os associados dá entidade. As eleições serão realizadas

.

das 8,00 às 17,00 horas íntlnerantes e das 17 às 18 horas no,

Sindicato.'
FLORIANÚPOLlS, 26 DE MARÇO DE 1.974

Sindicato Trabalhadores Indústria Construção Civil

Florianópolis - S. José - Palhoça - Biguaçu
PEDRO CUNHA FILHO PRESIDENTE'

A Diretoria da Capela Santa Rita de Cassia eSta.

Catarina, situada na localidade de Cariano, Base

Aérea, convida sensibilizada toda a população local à

Missa de 70. dia a realizar-se às 18,30 do dia 30, pelo
falecimento do Tenente Lourenço' Calandrini de ,A.

Coelho, ocorrido em Belém do Parã, dia ,25 do cor

rente.

Agradece aos que çomparecerem a este ato de grati
dão e caridade cristã em homenagem ao falecido,
grande benemérito desta capela.

CONVITE PARA MISSA

AGRADECIMENTO.
A famma do Tent. lourenço Calaildrini dê

Azevedo Coelho, convida as pessoas amigas
para a missa de 70. dia, em intenção de sua

alma a realizar-se na 'Capela Santa Rita de
Cãssia, Cariano Base Aérea às 18,30 do dia 30

deste mês.
Sensibilizada, agradece aos que compare

cerem.

, I

AGRADECIMENTO

Julieta Calandrini, Silvio e Humberto Calandrini e Dr.

José Luiz Pascual, comunicam o falecimento de seu

marido, pai e sogro, Lourenço' Calandrini de Azevedo

Coelho, ocorridc na cidade de Belém do Pará, no dia
.25 do corrente. Seu sepultamento deu-se naquela
cidade.

AGRADECIM ENTO
, Julieta Calandrini, Silvio Calandrini, Hum
berto Calandrini e Dr. José Pascual, esposa,
filhos, noras, genros, filhas e netos, de t.oú
renço Calandrini de A. Coelho, falecido a 25
deste mês em Belém do Pará, agradecem as

rnenttestações de pesar e solidariedade cristã
recebidas.

IMOBILlARIA BERCATON LTDA.
R. Cei. fiédro Demoro, 1791 - FONE, 6€74

�
-

- -.. "': - -

CRECT no. 119 Estreito - Fpolis. SC

ALUGAM-SE

Ed. Califórnia - Apto. 12, luxo, fino acabamento, Cr$
2.500,00.
Estreito - sala c/60m2 e sanitário, rua geral 20. andar.

VENDEM-,SE

COQUEIROS - casa s/habite-se Cr$ 210.000, financiada.
COQUEI ROS - casa s/ habite-se Cr$ 180.000, financiada.
AV.IVO SILVEIRA 2 - casas p/ Cr$ 140.000, parte
financiada.

BARREI ROS 2 - casas p/ Cr$ 85.000 c/ 2·lotes cada uma.

AGRONÔMICA - Ed Condessa Apto., s/habite-se a longo
prazo.
ESTREITO - casa de alvenaria p/ Cr$ 90.000, parte

financiada

BAR REI ROS - casa de madeira c/ 2 lotes e galpão p/ Cr$
45.000.
JARDIM ATLÁNTICO - casa de al�enaria p/apenas Cr$
80.000.
ESTREITO - casa mixta e/entrada p/carro p/ Cr$ 45.000.

E::;TREiTO - casa de madeira c/garagem - barbada Cr$
45.000.
BAR REI ROS - casa de madeira c/garagem - barbada Cr$
26.500.

,
Vocês já visitou o EDIFICIO CLÁUDIA? Não? Então dê
'uma chegada na Rua São José (atrás do ,FORUM) e veja que
acabamento a CONESC faz.

CASAS
Residência prox, Dehon - madeira escama, piso taco, WC
alvenaria.

Temos 3 casas alvenaria por 80.000 cada, financiada 120'
meses nos locais: 1 perto anqeloni - 1 prox, COBAL - 1

, Ofici nas. ,

,
Residência alvenaria, margem esquerda por 40.000,00 finan

ciada.
Casa Vila Moema - estilo médio e preço bom

Galpão e terreno próprio para fábrica de Carroceria, margem
esquerda, barbada.
Casa com bom terreno, margem esquerda,'R. Rubens Faraco .

Residência prox. Rádio tubá - grande valorização.
Casa prox, COlégio Industrial - financiada.
Terrenos
Em 36 meses sem juros nos seguintes locais:
LOTEAMENTO CATEDRAL - perto do centro
PARQÚE BOA VISTA - Margem esquerda, /

I

E mais terrenos: Yila Moema, Oficinas, Av. Marcolino Cab�- \
prox, Rodoviária, BR-l0l, Rua Reçife, etc, etc, etc, I

A LU G U� ISÓtimo apartamento-casa, com gar�gem -

, 1.000,OO,mensais
Salão térreo próprio p/órgãos estaduais, federais - 1.000,00
mensais.

Apartamento com garagem, a desocupar, - 600,00 mais alt.

salários
'

Predibens Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitórla
Fone 1042 - Tubarão.

BOM ABRIGO.
Hesidência para fam ília de fino trato. Vendo total

mente decorada ou somente o imóvel, edificada em

terreno de 1.000m2. Base do negócio
Cr$ 500.000,00, sendo parte financiada pela C.E.F.

Maiores detalhes na SObreloja do EdiHcio' Dias

Velho, sala 15� horârlo comercial.

CASA VENDE-SE
I '

Vende-se" uma casa com 240m2, situada à rua Enoé

Schutel, 49 - Trindade. Tratar à iN. Mauro Ramos, 288 -

,

30. andar - apto, 71 - no per lodo da manhã ou da. noite.

CASA VENDE-SE
Vende-se uma casa com 160m2 situada na Vila Ber�-- ,,'

ta (pr6ximo a rua Crispim Mira). Tratar com dn ..

'"

Maria Inês Pacheco na Celesc.
,��, �------------------------�----��--��

TERRENO VENDE-SE
Vende-se um terreno situado à rua Max Schramm

defronte a Madeireira Rio Branco. Tratar à rua

Eduardo Dias, 152, - Estreito.
•••• o •• __ '. ' •••�

ATENÇAO - OTIMA OPORTUNIDADE

,Aluga-se uma sala com sub-solo amplo na Galeria do

EdiUcio Dias Velho na Rua: Felipe Schmidt - cen-

tro.

Tratar na Imobiliária Santa Clara Ltda. - Rua: Fulvio

Aduceí, 922 Fone: 6257.
-
-

ALUGA-SE
Aluga-se lojas e salas em prédio recém constru ido, situado

à rua Deodoro, 35. Tratar à rua Deodoro, 24.
-

__.'

'TELEFONE NO CONTINENTE
Vende-se um-télefone situado no Continente. Tra-

'tar pelefone 3097.
--

.. . .. . .....� -- H • __ �

� :11;

COQUEI ROS - PRAIA DO MEIO i-«
.,

VENDE-SE ÓTIMO TERRENO C/FRENTE P/2 RUAS,
CONTENDO CASA DE MADEIRA C/6 PEÇAS, PERTINHO
DA PRAIA, BOM NEGÓCIO. Cr$ 44.000,00 - MAS

URGENTISSI MO. Tr. R. João Pinto. conj. 9 - Creci 139. --
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I StodiecI(}
Pensamento ·do momento

Quem cá fica, cá pinica.

Imaginar, v. t: - Criar ou conceber na imaginação; fantasiar; inventar; idear;
fazer idéia de; conjeturar; rel: cismar; pensar; considerar; t.-pred. jy.lgar: supor.
E na ilha de Santa Catarina, imaginar é dos verbos mais em moda. ..

'CPe.

Dizem que filho de peixe, peixinho é. E para reforçar o
ditado, aí estão

# '

Max Moura e Tila Serpa, um a cara do outro. A foto é, naturalmente, de
Paulo Dutra, no dia do verníssage de Max, no A/2.
A mostra do artista em questão estará aberta

até 8 de abril, e quem ainda não viu não deve perder.

Cousas da Justiça
,.1::11

"

o Desembargador. Eugênio Trom-

powskyTaulois, Presidente do Tribunal

d e Justiça, que até então se fazia conhe

cer por seus brilhantes pareceres jurídi
cos, tem se revelado um também bri
lhsnte e prudente administrador da cou-

sa da Justiça. Tendo em vista a crise do'
petróleo, determinou que as saídas dos
carros oficiais ficarão subordinadas ao

Gabinete da Presidência. O que não sig
nifica, absolutamente, que a Justiça pas
sará ii andar a pé. Continua andando de
DKW.

'

Maria Della Costa, na Lagoa da Conceiçõo: "dedicated to you". ..

Las Hadas, para nós também.
Os empresários paranaenses Max, Ma

noel e Gilberto, de sobrenome Rosem
,man, tem um projeto maravilhoso para
nossa Porto Belo, nos próximos verões.

A exemplo do que fez Antenor Patino
numa das. praias do México, os Rosem
man Brothers urbanizarão e farão cons

truir casitas no mais puro estilo rnediter
rané, em Beautíful Porto Tudo isso e

mais centro comercial, cinema, boate,
restaurante e supérfluos. Para tanto,
contam com o engenho e a arte de Júlio

Pechman, 'arquiteto maior. das Araucã
rias e dos bons do país, que traz em sua

bagagem, além dos mil projetos projeta
dos e executados, o título' de um dos
melhores partidos dó sul, conferido pela
Revista Nova, em um de seus últimos
números.

Manchete da Colunete

Será Lauro Linhares o futuro
Governador de Santa Catarina

. 'nterinas: as meninas Pedrosa e F()x d'O/iveira.

\, I
o importante é ...
manter-se em

forma ..•
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

����URODONAL
e viva MAIS (ontente!

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Espere por um dia feliz. Se

pertence ao primeiro decanato, se nasceu nos

últimos dias de março terá influências con

traditórias, afetando-o. Esqueça-se das de

cepções e dedique-se com afinco ao trabalho..
Incentive os demais e não se, descuide da

saúde.
TOURO - Maior estabilidade emocional e

tendências mais firmes poderão manifestar-se

agora. Poderá sair-se bem em viagens, nos

estudos, no emprego da palavra escrita ou

oral.. Aguarde boas notícias aos assuntos

ligados ao turismo, aos meios de transporte e

de comunicação.
GÊMEOS - O sol em Peixes é. um sinal
evidente de que deverá pensar bem antes de

fazer qualquer declaração, qualquer pronun
ciamento, incluindo. o amoroso, Contudo, a

influência denota acontecimentos ínespera
dos com tendências favoráveis ao seu êxito'

pessoal.
CÂNCER - Um dia bastante promissor,
Êxito em viagens, felicidade no amor, alegria
e lucro pelo trabalho, possibilidade de ga
nhar em jogo e loteria,
LEÃO - Grandes probabilidades de .sucesso
em assuntos de natureza incomum e nas

tomadas de iniciativas importantes. Neste dia
não confie muito nas pessoas de Câncer,
Escorpião e Peixes para não ser prejudicado
de alguma forma.
VIRGEM - Terá ótimas oportunidades neste
ano. A menos que seu estado de espírito.
esteja inclinado à negatividade, ao pessimis
mo, o que será ruim. Cuidado com inimigos
declarados, atritos, discussões, mesmo no

terreno amoroso e matrimonial. Aguarde
progressos no plano,espiritual, mental e

financeiro.
LIBRA - Dia neutro. Melhores oportunida
des poderão surgir com relação. a pessoas
religiosas 9U então proprietárias de terras.

Boas notícias. Não se, esqueça que este é o

seu melhor período do ano para cuidar da

saúde, sobretudo dos rins.

ESCORPIÃO - Dia em que poderá receber

informações valiosas, Obter êxito nos assun

tos e ser bem sucedido em viagens, principal
mente as de curta extensão ou duração. As
pequenas contrariedades da vida, não mere

cem o desperdício de seu tempo agora que
está vivendo o melhor período astral.

SAGITÁ}UO -:- Influências. favoráveis ao seu

êxito social e profissional estão em evídên
-ciae A·-faill'ília-><e*eH:e benéfiea+ínfluência-
sobre você. Contê'- com a colaboração de

. amigos, de parentes, principalmente dos pro
genitores e terá êxito na ajuda que receber.

CAPRICÓRNIO - Hoje poderá ter 11m dia

excelente para cuidar dos seus interesses

profissionais, familiar e particular. Boas notí
cias, especialmente nas atividades que exer

ce, nas mudanças, modificações e às viagens
j

ócie aos neg CIOS.

AQUÁRIO - Contrariedades passageiras po-
.derão surgir neste dia. Mas havend e ser

vencidas com facilidade. Conte com a cola

boração da s pessoas da sua esfera de atívida
de� : Quanto às noÚc�s que receber não

confie demais nelas.' Procure certificar-se.
PEIXES -:-�Dia em que poderá ter exce len

tes oportunidades, quer em viagens, quer nos
estudos ou nos esforços que desenvolver no
seu plano de atividades. Novas amizades e

questões relacionadas com assinaturas de
-,

, papéis, contratos e etc. estão em excelente

perspectiva de acontecimento favorável,

TV
I
TV. CULTURA - CANAL 6

13:00 - TV. Educativa; 13:15 - Curso de

Francês; 13:30 - Seriado de Aventuras;
14:00 - Sessão da Tarde; 15:45 - Os. Três

Patetas; 16:00 - Sessão Patota; 17: 10 - O

Doze no 6; 18:10 - A Noviça Voadora;
18 :40 - Divinas e Marav ilhosas; 19 :30 - 60-
la em Jogo; ,19:40 - Show de Desenhos;
19:50 - Mulheres de Areia; 20:45 - Rede,
Tupi de Notícias; 21 :00 - Silvio Santos No

bre ; 24:00 - Hawai 5-0.

TV. COLIGADAS - CANAL 3.
13: 15 - Padrão Musical - Abertura;

13:30 - Tele Jornal "Hoje"; 14:00 - Seria

do de Aventuras; 14:30 - Cine Desenhos;
15:00 - Zorro; 15:30 - Os Caretas; 16:00 -

Globo Fantstico; 17:00.- Fábrica Adoidada;
17:30 - Nancy; 18:00 - Shazarn, Xerife e

Cia; 18:45 - Carinhoso; 19:40 - Tele-Espor
te: 19:45 - Tele Jornal Malhas Hering e Jor
nal Nacional; 20:15 - O 'Semideus; 21:00 .,

A Grande Família; 22:00 - Destaques na

TN': 22:05 - Os Ossos do Barão; 22:45

lirande Cinema; 00:15 - Encerramento.

FLORA
Para atender seus clientes, Flora Decoração no

Centro Comercial, Edifício Dias Velho, acaba
de receber uma partida de belíssimos tecidos
para decoração.

MARISA
Estamos sendo informados que foi nomeada pa
ra ocupar o cargo de secretária da Casa do Jor
nalista de Santa Catarina, a bonita Marisa Ra
mos. Na próxima semana Marisa toma posse do
'Cargo que lhe foi confiado.

.

NO PALÁCIO BARRIGA VERDE
Ontem, no Palácio Barriga Verde o Presidente
da Casa Deputado Zany Gonzaga, recebeu altas
autoridades convidadas e a imprensa para a Ses
são Especial comemorativa ao 100. aniversário
da Revolução de 31 de março.

ROTARY
O Rotary Clube de Florianópolis e Rotary Clu
be do Estreito na última semana estiveram reu
nidos 90 Lira Tenís Clube, para uma palestra
proferida pelo Prefeito Nilton Severo da Costa.

BEM ESTAR DO MENOR
O Sr. Antônio Rogério Mattos foi designado pe
la Fundação Nacional do Bem.Estar do Menor

para as funções de Supervisor Regional do Pla
no de Prevenção da Marginalização do Menor,
com jurisdição sobre os Estados de Santa Cata
rina, Paraná e Rio Grande do Sul.

c z_U_r_Y_Ma_C_ha_d_O__�

Cinema

Sandra GllI11;a D'Eça Lobato, uma beleza que é
sempre assunto

CASAMENTO'
Dos casais, Zilma e Ernani Avila e Maria Stella e

Wilson Abraham, estamos recebendo convite

para a cerimônia do casamento de seus filhos
Kátia e Paulo. O ato religioso dar-se-á dia 10 de
abril as 19 horas, na Capela do Divino Espírito
Santo. A recepção aos convidados será no Clube
do Penhasco.

CURSO
O Banco do Estado de Santa Catarina dará iní
cio dia 2 próximo a, mais Um curso de comuni

cação, para chefes de. Departamento e Assisten
'teso O curso ministrado pelo professor Antenor
Naspoliní, já tem inscritos 73 funcionários.

EMJARAGUÁ
O Dr. Carlos Calliari, Presidente do CREA, este
ve em Jaragúá do Sul, onde participou de reu

nião com Empresários daquela cidade.
ZOÊ

.,#

Quem está circulando no Rio.já preparando seu

guarda roupa para a próxima estação é a bonita
sra. Zoê Cochinel Costa, nome de destaque na

sociedade catarinense.
FESTA DA MAÇÃ SERÁ EM ABRIL

A festa da Maçãmarcada para 'O dia 28 próximo
na cidade de São Joaquim em sinal de solidarie
dade ao Sul do Estado: pelas fortes chuvas que
caíram na última semana, ficou transferida para
os dias 4, 5, 6,7 e 8 do próximo mês. A resolu
ção foi tomada pela Comissão organizadora da

--IV.EEMAl'E. -

'

- � �

,.,

LENlNHA E LEONIDA
As elegantes sras. Maria Leonida Viegas e Leni
nha Bauer;' proprietárias da Carrou ssel Boutí
que, viajaram para Curitiba onde estão tratando
de assuntos relacionados a sua indústria Car
roussel Indústria Ltda.

A elegante sra. Joanna Luiza Fagundes volta a

ser noticia em nossa coluna

Comandante Armando W. de Oliveira na Base
Aérea recebe convidados

Ó(,
•

SOLENIDAQE
O Governador Colombo Machado Salles, com
pareceu a solenidade de passagem do Comando
do 630. BI, presidida pelo Comandante do Gru

pamento Leste Catarinense, General Florimar

Campelo. O Coronel de Infantaria Alberto dos
Santos Lima Fajardo é o novo Comandante dó
630. B.I.

CASAL DUTRA
O coronel Júlio Dutra e. sra., domingo foram
vistos almoçandono restaurante da Assembléia
Legislativa.

CHEGANDO
Procedente de Buenos Aires está chegando a

nossa cidade, a sra. Walburga Beck, proprietária
de Walbur'S boutique.

MODA
Janine Mira Gomes Beltrão', proprietária da

boutique Terraço, ali no térreo do edifício Jor

ge Daux, está chegando do Rio. Ela nos diz que
a moda para 74,verncom altura de saia modelo
chanel, sapatos com saltos e bicos finos. Janine
já tem a moda 74 na sua boutíque.

DEMADRID
Do jovem casal Tania e Luiz Heitor Ferrari, es
tau recebendo cartão de 'Madrtd, onde, o casal
está residindo. Tania e Luiz Heitor estão encan

tados com a bela Madrid.
NA BASE AÉREA

Hoje às 10 horas o.Comandante da Base de Flo

rianópolis Coronel Aviador Armando W. de Oli

veira, recebe autoridades para a passagem do
comando do 20. Esquadrão do 100. grupo de

Aviação Tenente Coronel Aviador Pedro Luiz
de Sá C. Guimarães.

O Estigma de Satanás, de Piers Haggard.

Darci Costa
I

ra 18 anos.Coral 3 - 8 - IOhs.
o TESTAMENTO' FATAL com

Peter Baldwyn
BARBA AZUL c/ Richard Burton e

Raquel Welch
Censura 18 anos. Roxy 2 e 8hs.
OS EXECUTORES c/Antõnío Sa
bato e Florinda Bo1kan

Censura 18 aIlOS. Jalisco 8hs.
UM WHISKY ANTES... UM CI
GARRO DEPOIS nacional com Má
rio. Benvenetti e Geraldo Del Rey.
Glôria 8hs.
OS PALHAÇOS NÃO DEVEM
MORRER de George Bloomfíeed
com Alan Alda Rajá 8hs.

A VIRGEM - filme nacional com
, história' ambientada dentro dos
atuais esquemas de produção; rapa-
zes, garotas, motocic1etàs, sexo e

violência, tudo pretendendo ser um

estudo social do comportamento de
certa faixa jovem. Nadia Lippe está
à frente do elenco, onde vale tudo,
de Toni Tornado a Maria Luiza Im

perial. Censura 18 anos. São José 3
- 7,45 - 9,45. ,

O ESfIGMÁ DE SATANÁS (Sa
tan's Skin) Horror situado na Ingla
terra rural de 1670. Cúlto ao demô
nio, sacrifício de vidas humanas, sa

dismo e fanatismo. Representou o

cinema inglês na la. Concentração
Francesa do Cinema Fantástico e

no IV Festival Internacional de C�
nema de Terror de Sitges, Espanha..
Sob a direção de Piers Haggard,
estão no elenco: Patrick Wymark,
linda Hayden, Barry Andrew, M�
chelc Dotrice, James Hayter e Ho
ward" Goorney. Technicolor 18
anos. Cine Ritz 5 - 7,45 - 9,45.
VAI TRABALHAR VAGABUNDO
filme nacional de Hugo Carvana,
sobre Secundino, o vagabundo que,
ao sair da prisão, não mais encontra
seu jeito de viver; Odete Lara e Hu
go Carvana lideram o elenco. Censu-
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Rodoviária é

o pátio
dos aflitos

Aflitos ante a

possibilidade de ter
tamãtaree entre as

vítimas da enchente, dezenas
de pessoas não conseguem

viajar para o sul
do Estado.

À proximidade daSemana Santa traz de volta o peixe à mesa da família.

Peixe começa a
ser, procllrado o estado de calamidade pú

blica na Região Sul do Estado

está causando sérios prejufzos
às empresas de ônibus, que
desde sexta-feira estão com

seus ônibus fora de círculação,

Outro problema que ocorre na

Rodoviária é a retenção de

inúmeras pessoas provenientes
de diversas cidades do Norte
de Santa Catarina, Paraná e

São Paulo, residentes nas cida

des sulinas e que estavam em

trânsito durante as enchentes,
RESTABELECIMENTO DAS
LINHAS-

A São Cristóvão, empresa

que cobre toda Região Sul do

Estado, paralisou suas ativi

dades desde domingo, com a

saída do último ônibus às 15
horas. Sé dirigia até Porto Ale

gre., mas conseguiu chegar s6
até Tubarão. As doze linhas

que se destinavam a região
mais duramente atingida pelas
enchentes voltarão a funcionar
normalmente hoje, com a saí
da de um ônibus às 6h45m pa
ra as cidades de Tubarão, La

guna, Criciúma, Araranguá e

a .linha Florianópolis-Brusque,
feita por Itajaf. Os munícípíos
do Vale do Rio Tijucas terão
as linhas de ônibus normais so

mente amanhã ou sábado.
Todo o Oeste do Estado eS

tá com linhas normais de ôni

bus, da Reunidas. Desde 'sex ta
feira até terça-feira, foram in

terrompidas as linhas com des
tino a Lages, Rio do Sul, Bom
Retiro, Urubici, e Sãe Joa

quim. O trecho Lages-Bom Re

tiro será restabelecido dentro
de dois dias. As localidades de

Santa Rosa de Lima e Anitá

polis terão ônibus daqui a

quinze dias.

UMA SAÍDA: TÁXIS
A patrulha Rodoviária Fe

deral liberou o trânsito para

pequenos veículos e muitas

pessoas utilizavam então os tá

xis para chegar até suas cida

des. Ontem à tarde, uma deze

na de táx is de Florianópolis
partiram em direção ao Sul de

Santa Catarina. Os preços osci

lavam entre o's 180,00 e Cr$

200,00 até Laguna, Tubarão e

Criciúma.

Porto Alegre.
A Empresa Santo Anjo da

Guarda, que serve todo Sul e

Porto Alegre, enviou seu últí
mo carro domingo às 18 horas.
Chegou até Tubarão e não se

soube mais nada. A direção da

empresa não sabe quando ha

verá restabelecimento das li

nhas e a Polícia Rodoviâria
não está permitindo a circula
ção de ônibus na direção sul

do Estado. Apenas um ônibus
safu de Imbituba às 7 horas da

manhã de ontem e conseguiu
chegar em Florian6polis. Os

contatos são mantidos exclusi
vamente por telefone e rádios
de Porto Alegre. A empresa es

tá tendo um prejuízos de 6 mil

cruzeiros diários, s6 com sua

agência em Florianópolis.

A Brusquense ainda não
tem restabelecida sua linha
normal pelo município de Ti

jucas. As cidades de Nova

Trento, São João Batista, Ca
nelinha e Tíjucas, continuam
isoladas e não possuem nenhu

ma comunicação rodoviária. A

empresa está mantendo apenas

Dezenas de pessoas procu
ravam informações na empresa
São Cristóvão, que possui ser

viço de radioamadores. Pessoas
com semblantes tristes e anô
nimos na, movimentação da

Rodoviária, pediam para que o

balconista anotasse o nom� do

parente, para lembrar ao radio
amador nos momentos em que
eram mantidos os contatos.

TRISTE RETENÇÃO
Numerosas pessoas, entre

elas senhoras idosas e mães
com quatro ou cinco filhos, es
tão desde domingo e segunda
feira na Rodoviária. Eles esta

vam viajando para outras loca

lidades, quando a água nas ro

dovias impediu que regressas

sem
:

a seus lares. Todos eles

-rnoram em Içara, Criciúma,
Irnbituba e Laguna.

Ataíde Vital Estácio, resi-.
dente em Içara, estava visitan
do um amigo internado em

Hospital de Curitiba. Lucas

João Fernandes, o internado,
faleceu no hospital e Ataíde
trouxe o corpo para Florianó

polis e daqui até Içara. Não

conseguiu viajar, o que pOssi
velmente o fará hoje.

Paulina Carvalho, uma se

nhora de 50 anos, mora em

Criciúma. Está em Florianó
polis desde segunda-feira e não

possui nenhum parente ou

conhecido na cidade. De voz

pausada, ela se emocionou en.

quanto falava ao lembrar da si.

tuação em que estariam seus

familiares durante sua ausência
em São Paulo.

Uma senhora de Içara' dor
miu no galpão onde funciona
o Mercado Municipal, anexo à
Rodoviária, juntamente com

seus quatro filhos. Estava sem

dinheiro, porque gastou todo
durante sua estadia na cidade,
que se estende desde domingo.

Coube a Prefeitura Muní

cípal - que desconhecia o pro
blema as primeiras providên
cias envíahdo um a assistente

social até o local. O Lions Clu
be de Florianópolis recebeu

comunicação e prontamente
enviou uma equipe até a Ro

doviária a fim de prestar assis

tência aos retidos.

A medida que vai se aproximado a

Semana Santa, mais precisamente o dia 12,
Sexta-feira Santa, sábado e Páscoa no dia
14 de abril, as peixarias do Mercado espe
ram, com ansiedade, obter bons lucros com
a . venda do pescado. O público, com

certeza, passará a comprar peixes na Sexta
feira Santa, jrespeitando. preceito religioso.
Atualmente o estoque de peixes no Merca
do Municipal é muito fraco, restringindo-se
a tainha pescada na Lagoa da Conceição,
vendida a Cr$ 8,00 o quilo. O berbigão
proveniente de Imaruí a Cr$ 4,00 e o siri

de Laguna a Cr$ 14,00 o quilo, completam
o trio de produtos pescados à disposição
dos consumidores. A justificativa para o

esvaziamento das geladeiras não é o grande
consumo - que por sinal é mínimo

- Irias

a dificuldade da captura de outras varieda
des devido a instabilidade do tempo.
"CARO E APELIDO"

O bacalhau, que não é vendido rias

peixarias mas sim nos açougues e fiambre

rias, está em Cr$ 27,00 o quilo. Este

produto é proveniente da Noruega e distri
buído para todo o país através de cami-

nhões de empresas pesqueiras paulistas. De
consumo relativo.e quase exclusivamente
restrito a consumidores de melhores recur

sos econômicos, o preço cobrado gera
protestos até entre estes. Marcos L Y.,
funcionário público federal diz que "caro é

apelido". "Isto faz com que eu compre só
em ocasiões especiais" ..
ABASTECIMENTO

, Os proprietários de peixarias garantem
que nenhum produto do mar fal tará na

Semana Santa. Os contatos já estão sendo
mantidos com empresas pesqueiras do Rio
Grande do Sul, responsáve i s por grande
parte do abastecimento. Variedades de

peixes, como a miraguaía, tainha, chavelho,
gordinho, corvina, bagre, pescadinha, cama
rão e linguado virão do Rio Grande do Sul.

Como acontece todos os anos, neste os
-preços!; de pescados serão tabelados pela
Sunab, que segundo os proprietários de

peixarias não descontenta a ninguém, devi
do ao tabelamento de preços normais e

homogêneos entre todos os estabelecimen
tos.

Cedec pedeMaior
prazo para o IR A Cidade

A Coordenação Estadual de Defesa Civil -

Cedec - enviou um documento à Delegacia da

Receita Federal solicitando a prorrogação do

prazo oficial - dia 26 último - de entrega das

declarações de rendimentos para os contribuintes

de imposto de renda. A Delegacia da Receita

Federal, por sua vez, comunicou a Superinten
dência do órgão de Curitiba, para posterior
contato coin a Secretaria da Fazenda a fim de

que este órgão entre em contato com o ministro

da Fazenda para a liberação ou não do .pedido.
Contudo, segundo o Sr. Jairo Lisboa, delegado

regional da Receita Federal, esse pedido da Cedec

é para com: os contribuintes residentes nas regiões
assoladas pelas chuvas e que por isso não conse

guiram entregar suas declarações no último prazo
fixado pelo Ministério daFazenda.

Apesar de tudo, o delegado regional acredita
na 'obtenção de uma maneira de regularizar li'

situação de centenas de pessoas das regiões
atingidas pelas águas, que devido a esse fato não

conseguiram entregar as suas declarações de

rendimentos.
- Acreditamos que encontraremos uma forma

de receber as declarações das pessoas que não

puderam entregá-las devido à tempestade que
desabou em suas cidades.

ESTIMATIVAS \

Segundo cálculos perfunctórios efetuado pela
delegacia, milhares de contribuintes deixaram de

entregar as suas declarações nas regiões atingidas
pelas enchentes. Mas esse fato foi plenamente
justificado pela ação dessas pessoas: elas estavam

totalmente absorvidas nas enchentes que a cada

dia ameaçava os seus bens e as suas famílias.

"Por isso li iniciativa da Cedec é oportuna e

estamos esperando uma confírmação dos órgãos
superiores da Receita Federal, disse o Sr. Jairo

·Lisboa.
.

OUTRAS MANEIRAS
Os contribuintes das demais regiões do Estado,

notadamente aquelas que não foram afetadas

pelas chuvas, que não entregaram as suas declara

_ç_ões, poderão entregá-las hoje, amanhã ou depois,
mas com juro de mora de 1% Sobre o valor do

imposto a pagar. A mora incide somente dez dias

após o prazo oficial fixado, porque depois desses
dez dias o contribuinte retardatário poderá entre
gar a sua declaração .com outra penalidade, além
do juro de 1%: o declarante nessa condição
perderá o -direito- de pleitear o pagamento do

imposto em parcelas, isto é, terá que pagar o seu

imposto à vista.

é só

solidariedade
A PrefeituraMunicipal
e o Lions têm recebido

toda espécie de
donativos, que
representam a

solidariedade do
florianopolitano.

J

rios que se apresentaram para
o serviço continuam atenden

do desde às 7 horas da manhã

até 'as últimas horas da noite.

CONCLAMAÇÃO
Também a Sra. Daysi Wer

ner Salles em mensagem pede
que "todas as pessoas de boa

vontade encaminhem aos en

dereços abaixo toda a ajuda
possível em roupas e agasalhos
indicando como postos de re

colhimento para a Campanha
da Solidariedade: o Lions Club

Sul na rua Visconde de Ouro

Preto, 53; Lions Club Norte na

rua Felipe Schmidt, 178; UF
SC (só estudantes); Igreja N.S.
de Fátima no Estreito e a

PrefeituraMunicipal.
_

Desta maneira, o posto do

çã-o da Campanha está funcio
nando na sede do DCE, na rua
Álvaro de Carvalho.

menta, se avolumam pacotes,
sacos e engradados que várias

vezes ao
I
dia são levados por

carros da Prefeitura e particu
lares até o Sul.

Segundo o Prefeito Nilton
.

Severo da Costa, só no dia de

ontem mais de 30 carros ha

viam seguido para Tubarão,
sucedendo a um veiculo que
na madrugada de quarta-feira
com 9 mil cruzeiros de bola

chas em seu interior havia con

seguido chegar até aquela cida

de, quando fez aI entrega de

seu donativo às autoridades.

No momento os donativos

mais (,ecessitados são alimen

tos imediatamente tragáveis e

água, sendo que funcionários
da Prefeitura e muitos voluntâ-

Grande quantidade de do

mtivos, entre alimentos e aga

salhos, já foi angariada entre o
povo de Flonanôpoíts como

ajuda aos flagelados das cida

des do Sul do Estado atingidas
pelas águas, num pronto aten

dimento à campanha encetada

pela Prefeitura de Florianópo
lis e pelos Lions Clube e agora

ampliada com a iniciativa da

UFSC e do Instituto Estadual
de Educação, bem corria de

um pedido de colaboração da

primeira dama do Estado, Sra.
lJaysi Werner Salles.

É grande a movimentação
que se verifica nos corredores

da Prefeitura Municipal onde,
no lugar onde se encontra ins

talado o plantão de recolhi-

Lions Club Sul que desde do

mingo à tarde já se encontra

em atividade já registrou mais

de 2.000 peças de roupas anga
riadas e qui/os de feijão, arroz
e açúcar.

Segundo informa a Reito

ria, os acadêmicos dos cursos

da área Bio-Médica vão se in

corporar tam�ém aos traba
lhos de assistência às popula
ções atingidas pelas últimas

.

chuvas, integrando-se às equi
pes do DASP, sendo que os

candidatos que quiserem se·

guir para o Sul do Estado
deverão comparecer, com ur

gência, na COSECO. instalada
à Rua Bocaiúva, ·60, fundos.
para efetuarem a inscrição e se

deslocarem de imediato para
os-municípios atingidos.

I

FEDERAÇAO DA A�RICULTURA DO EST�DO DE SANTA CATARINA
Somente no dia de ontem

cerca de 20 caixas com roupas
e alimentos foram levadas da

quele posto pelos veículos des
tinados a Tubarão, sendo que
declara o atendente que "em

bora muita coisa tenha sido

enviada para cá, a variedade

nos alimentos também é gran

de, aparecendo enlatados de

todas as espécies".

EDITAL DE CONVOCAÇAO

A Federação da Agricultura do Estado de Santa Catarina, de conformidade cdm o que dispÕe
a legislação vigente, convoca, pelo presente Editai; o seu-Conselho de Representantes, para a

.

eleição de cornposiçãoda Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados Representantes ao Conselho da

Confederação Nacional da Agricultura, bem como a de seus respectivos suplentes, a se realizar

em·28 de maio de 1974, às 9 horas, na Sede da FAESC, sita a Rodovia Leoberto Leal sln,
Bairro Agronômica, ficando aberto o prazo de 10 (dez) dias - Portaria no. 3024, de 22.01.74 -.

para registro de chapas na Secretaria da FAESC cujo prazo correrá a partir da data de

publicação deste Edital, tudo de acordo com a supra citada portada. As chapas deverão ser

registradas para composição da Diretoria, Conselho Fiscal e respectivos suplentes e dos

Delegados Representantes no Oonselho da C.N.A. e seus suplentes. Os requerimentos para o

registro de chapas ,deverão ser apresentados na Secretaria, em 3 (três) vias, devendo a

qualificação ser assinada pessoalmente por todos os candidatos, devendo ser apresentados todos

os requisitos contidos no .paráqrafo :devendo ser apresetnados todos os requisitos contidos no

parágrafo 10. do art. 15 da citada Portaria. O requerimento acompanhado de todos os dados e

documentos exigidos no registro, será dirigido ao Presidente da Federação da Agricultura do

Estado de Santa Catarina, podendo ser assinado por qualquer um dos candidatos componentes

da chapa. A Secretaria. da Entidade, no expediente normal, fornecerá maiores detalhes aos

interessados, achando afixado na Sede da FAESC relação do que é obrigatório para o citado

registro. Os trabal hos obedecerão a segu inte
ORDEM DO DIA

1 - Dia 4 de Abril de 1974, às 15 horas, na sede da FAESC, reunião eleitoral preparatória do

Conselho de Representantes com a seguinte "Ordem do Dia".

a - Leitura do Edital de Convocação p dos demais documentos correlatos;
b ':_.Qualificação dos Delegados Representantes;
·c - Elaboração em 3 (três) vias e apresentação das chapas concorrentes ao pleito e demais

documentação, observadas as disposições dos arts. 14 e 15 e aplicável, no que couber, o

disposto nos arts. 17, 18 e 19 desta Portaria. primeira convocação, às 11 horas do mesmo dia e

local, em 2a. primeira convocação, às 11 horas, do mesmo dia e local, em 2a convocação e às 14

horas em 3a. convocação, no mesmo local e dia, a eleição para composição da Diretoria,

Conselho Fiscal e Delegados Representantes juntos a C.N.A. e respectivos suplentes. -

.

Florianópolis, 26 de Março de 1974..
MAX HABLlTZEL - Presidente.

Também as domadoras do

Lions Club Sul formaram na

tarde de ontem uma Comissão

que visou angariar donativos
nas indústrias da cidade, prin
cipalmente nas fábricas de be

bidas a fim de conseguir refri
gerantes e àgua mineral para os

flagelados do Sul.
.

os ESTUDANTES

A UFSC participará igual
mente com recursos financei
ros do CRUTAC,.e ainda on

tem o Reitor Roberto Lacerda
assinou portaria dispensando
das atividade� escolares os uni·

versitários que depois de ins

critos na COSECO atuarem

nos trabalhos de assistência no

Sul do Estado.

CE·NTRAIS ·ELETRICAS DE. SANTA CATARINA' S�A.

SElaR FlORIANOPOLlS
Durante reunião realizada

na manhã de ontem, na Reito

ria, ficou decidida a participa
ção aJs universitários em cam

panhas de auxilio às popula
ções flageladas.

No encontro em que estive

ram presentes autoridades uni
versitárias e presidentes do Di

retório Centraldos Estudantes
e Diretórios Acadêmicos, ficou
decidido que através destes ul-

.

timos a UFSC solicitará a cola

boração da população de Flo

rianópolis para a campanha de
auxilio, sendo que a coordena-

COMUNICADO

A CENTRAIS ElÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC - Setor

Florianóp�lis, comunica a seus consumidores que na noite de segunda-feira - dia

25, graças a colaboração expontânea dos Senhores consumidores residenciais,

comerciais e industriais, eonstatou-se uma restrição no consumo de energia elétrica

em cerca de 12% o que permitiu que o corte previsto fosse amenizado em cerca de

50%
Na oportunidade solicita que a colaboração em restringir o consumo de energia

elétrica diariamente no perfodo das 18,00 às 21,00 horas, deve continuar enquanto

perdurer o estado de calamidade no sul do Estado (Usina Sotelca).

.
" Florian6polis, 26 de março de 1974

- A EMPRESA-

O mesmo ato regulamen·
tau o problema dos acadê.mi-
cos da Universidade que estão
detidos no interior do Estado
e que não podem comparecer
às aulas.

Alimentos e abrigos tam

bém estão sendo angariados
pelos alunos do Instituto Esta

dual de Educação, que se -:
prometem a levar ' in loco o

que foi angariado "com a ur

gência que o caso requer".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




